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Ei jueves concluye el plazo establecido por el Ayuntamiento

No se ampliará el plazo para la formulación de 
alegaciones al Plan de Ordenación Urbana

El consejero de 
Presidencia y el 
presidente de la 
Diputación firmaron el 
convenio

El próximo jueves, día 31, termina el plazo de dos meses 
durante los cuales el Plan General de Ordenación Urbana ha 
permanecido expuesto a información pública y durante los 
cuales se pueden formular alegaciones. No obstante, la Junta de 
Gobierno del Colegió de Arquitectos acordó solicitar del Ayunta
miento que se prorrogue ese plazo por espacio de un mes. El 
Ayuntamiento, al parecer, no tiene previsto ampliarlo.

El propósito de terminar la 
ciudad, antes de que ésta con
tinúe su expansión, es el prin
cipal argumento que ha inspi
rado confección del Plan Ge
neral de Ordenación Urbana, 
cuya aprobación inicial se pro
dujo en sesión extraordinaria 
del Pleno Municipal el día 31 
de julio pasado, con los votos 
favorables de la Coalición Po
pular y Partido Socialista y la 
oposición del C.D.S. Teniendo 
en cuenta este propósito, pue
de apreciarse en el Plan que, 
aunque se prevé un incremen
to de población durante los 
ocho años de vigencia del Plan, 
tal incremento no va a llevar 
consigo una expansión del 
casco urbano, que queda esta- 
blecidó en sus límites actuales: 
incluso algunas edificaciones 
ya existentes hoy quedan fuera 
de lo delimitado como suelo 
urbano.
’ Esta falta de crecimiento del 
casco urbano puede suponer 
un freno al desarrollo de la 
ciudad. La industria de la cons
trucción se verá afectada por el 
Plan, ya que la escasez de sola
res en las zonas en las que se 
prevé el crecimiento de la po
blación (centro y sur) es evi
dente.

Por lo que respecta a la zona

centro, con el Plan General de 
ordenación Urbana se preten
de que se lleve a cabo una labor 
de rehabilitación de las casas 
deshabitadas y, en muchas 
ocasiones, ruinosas. Las reha
bilitaciones, sin embargo, no 
permitirán un mejor aprove
chamiento de los solares. Hay 
que tener en cuenta, por otra 
parte, que en las actuaciones 
que se produzcan en la parte 
del casco urbano declarada 
conjunto histórico-artístico se
rá necesario un entendimiento 
con la Consejería de Educa
ción y Cultura de la Junta de 
Castilla y León, puesto que será 
ésta la que tenga que informar 
favorablemente en cada una de 
las actuaciones, con indepen
dencia de los criterios munici
pales recogidos en el Plan. En 
este sentido hay que tener en 
cuenta que en algunos aspec
tos el Plan no coincide en sus 
criterios con la Ley del Patri
monio.

Por lo que se refiere a la zona 
sur, el sesenta por ciento de las 
actuaciones en materia de 
construcción pueden quedar 
en manos de una institución 
pública, concretamente ‘ de la 
Consejería do Obras Públicas y 
Ordenación del Territorio.
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Creación de 
ofícinas para 
asesoramiento a 
entidades locales

El consejero de Presidencia 
y Administración Territorial 
de la Junta de Castilla y León, 
Constantino Nalda y el presi
dente de la Diputación, Jesús 
Terciado, han firmado en la 
mañana de hoy un convenio 
para la creación y manteni
miento de dos oficinas de 
asistencia y asesoramiento a 
Entidades Locales que esta
rán ubicadas en El Barco de 
Avila y en la propia capital.

La finalidad principal per
seguida con la creación de 
oficinas comarcales de asis
tencia y asesoramiento, estri
ba en un deseo de informar 
mejor a los ciudadanos y pro
curarles asistencia tanto jurí
dica como técnica, para lo 
cual las oficinas contarán con 
un abogado, un arquitecto y 
un auxiliar administrativo 
que asistirán a los pequeños 
municipios de forma más me
diata y eficaz.

La Consejería de Presiden
cia colaborará mediante el 
convenio firmado, con una 
ayuda económica del cincuen
ta por ciento, hasta un máxi-' 
mo de 4.104.231 pesetas para 
cada una de las ahora crea
das. '

Tras esta experiencia piloto 
se pretende continuar la im
plantación de otras oficinas 
en las restantes Comarcas,

Comenzaron las 
Jornadas
Nacionales sobre 
Economía y 
Empresa

Esta mañana se han inau
gurado en la Casa de la Cul
tura de nuestra capital, las VI 
Jornadas Nacionales que rea
liza la Asociación para la For
mación y el Desarrollo de la 
Empresa (AFYDE).

Al acto de inauguración 
han asistido entre otras per
sonalidades el presidente de 
AFYDE. Manuel Matamoros, 
el director del INEM. Pedro 
Montero; el gobernador civil 
de la provincia. José Luis 
Machuca; el alcalde de Avila. 
Mario Galán; director general 
de Empleo del Ministerio de 
Trabajo; Alvaro Espina y el 
presidente de la Cámara de 
Comercio e Industria, José 
Tomás Rodríguez.

De 200 a 250 personas par
ticipan en estas Jornadas Na
cionales que terminarán el 31 
de octubre. Pretenden contri
buir a la preparación de for
madores y ejecutivos.

Según se informó en la reunión celebrada ayer por el Consejo General

La Institución G.D. de Alba editará “La Biblia de Avila”
La Institución.Grán Duque 

de Alba podrá editar la lla
mada “Biblia de Avila”, una 
valiosa edición de los si
glos Xl y X11, impresa en una 
de sus fases en Florencia. La 
edición se realizará en facsí
mil, con sus páginas de ilumi
nación, letras capitulares, etc., 
según informó ayer el director 
de la Institución, Carmelo 
Luis López, en la reunión del 
Consejo General de la rñisma, 
a la que asistieron todos sus 
miembros. El director de la 
Institución informó de las ges
tiones que se han realizado y 
del posible convenio con la 
Caja de Ahorros de Avila, 
para esta publicación facsímil, 
mil.

En la reunión del Consejo 
General de la Institución 
Gran Duque de Alba, que fue 
presidida por Jesús Terciado, 
presidente de la Diputación, 
se aprobó por unanimidad, 
celebrar una asambfea general 
en Arévalo, algunas semanas 
después del desarrollo de los

actos de Fontiveros en honor 
de San Juan de la Cruz, en los 
que colaborará activamente. 
En el marco de la asamblea se 
inaugurará el retablo de San 
Miguel, restaurado por la Ins
titución y se presentará un 

libro sobre el citado retablo y 
sobre el poeta Nicasio Her
nández Luquero. ”

Otro de los aspectos más 
importantes tratados ayer en 
la reunión del Consejo Gene
ral fue el de la Biblioteca 

sobré temas locales, que está 
formando la Institución, así 
como fichas'bibliográficas so
bre Avila y trabajos para la 
consulta de los investigado
res.

(Pasa a página 8)
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LA SOLANA Origen del nombre de Candeleda (y II)
Martín Villa y la región
• Ya está Martín Villa, como se había ariunciado con suficiente 
antelación, en la presidencia del Partido Demócrata Popular de Castilla 
y León, con aspiración a convertirse, en su día, en el candidáto de la 
Coalición Popular para sustituir a Demetrio Madrid al frente de la Junta 
de Consejeros castellano-leonesa, ses decir, el Gobierno de la región. 
Como decía Oscar Alzaga al dar a conocer a los medios informativos de 
la región la noticia de la elección, se trata de un “hombre de lujo” para el 
PDP. A partir de ahora, el partido que lidera Oscar Alzaga va a poner 
toda la carne en el asador para que su candidato a presidente de la 
Comunidad de Castilla y León obtenga la nominación de la Coalición 
Popular. No lo va a tener muy difícil, pese a las reticencias de Alianza 
Popular que, con toda lógica, pretenderá que el candidato sea un 
hombre de sus filas.

• De aquí, no obstante, a las elecciones de mayo del 87 aún queda 
mucho tiempo y pueden ocurrir hechos ahora mismo imprevisibles. 
Antes de llegar a la consulta electoral en la Comunidad de Castilla y 
León hay que pasar por la prueba de los comicios nacionalés. No 
cabe la menor duda de que lo que ocurra en éstos, va a decidir el futuro 
de la.propia Coalición Popular y el pacto ahora mismo suscrito entre 
AP, PDP y PL puede sufrir modificaciones importantes. Por eso, es de 
anotar que nada hay cerrado y que sí parece seguro, al menos por 
ahora, que Martín Villa sea el más fuerte rival del actual presidente de 
la Junta, Demetrio Madrid.

• De las primeras declaraciones de Martin Villá come presidente 
regional del PDP, se saca la conclusión sobre una serie de puntos. En 
principio, para los democristianos de Oscar Alzaga y para Martín Villa, 
el mapa autonómico está cerrado. En esto existen diferencias con sus 
socios pues Alianza Popular aún admite que se siga discutiendo sobre el 
tema y el propio alcalde de León insiste en separar a su provincia de la 

r actual Comunidad Autónoma. Dos posturas, pues, enfrentadas que van 
a traer una primera consecuencia importante: probablemente, Martín 
Villa no pueda ir a las elecciones encabezando la lista conservadora de 
su provincia. Aili tendría demasiadas oposiciones por parte de AP.

JOSE MANUEL SERRANO

EL QUIOSCO

Fraga ha entrado a la 
zanahoria del consenso

Pero no. Fraga ha preferido 
hacer de conejo tontorrón. Como 
un pardillo, ha entrado a la 
zanahoria del consenso. Que si 
Galicia. Que si una comisaría en 
Bruselas, aún por ver, para' su 
cuñado Robles Piquer. Que si 
Calviño. Que si la televisión 
privada. Todo a cambio de una 
zanahoria. Sin haberse dado 
cuenta, él no, los demás sí, de 
una cosa bien elemental: que el 
poder de la zanahoria reside, 
precisamente, en mostraría, pero 
nunca en permitir que sea atra
pada. Ni por él ni por nadie. La 
zanahoria, ese día, dejará de 
actuar como conjuro talismá- 
nico del Gobierno. La zanahória, 
ese día, ya no tendrá para Felipe,, 
más listo que el hambre, utilidad 
alguna.

De todo eso la derecha se ha 
dado perfecta cuenta. De ahí el 
cabreo, ahora en aumento, de Julián Lago, en Tiempo, n.° 181

empresarios y banqueros con' 
Fraga. José María Cuevas, desde 
la patronal, busca sustituto. Ga
licia va a ser la piedra de toque. 
Los empresarios están metiendo 
en Galicia el dinero en carretillas. 
Para todo el centro-derecha. El 
propio Gerardo Fernández Albor 
ya ha lanzado el SOS a la CEOE: 
también hay que ayudar a Coali
ción Gallega. Los populares temen 
que, después del 25 de noviem
bre, no puedan gobernar sin los 
votos del centro. En Madrid, 
sociedades de gestión, consul
tings, personas interpuestas, tra
bajan, día y noche, en un pro
yecto a corto plazo: desplazar a 
Fraga sin perder los votos de 
Fraga. Esa es la cuestión. Dejar 
a Fraga de reina madre de la 
derecha, pero con una cara 
nueva en el póster.

Por el día, no había dificul
tad, pero en caso de necesidad, 
era el humo, el encargado dé 
avisar. Pero la finalidad prima
ria, era la noche.

El castillo de los Condes de 
Miranda, vino, por decirlo así, a 
institucionalizar, lo que existía 
de hecho, y anteriormente. Es 
posible, que la Mogorra, Naval- 
pilón fueran los lugares ade
cuados para tener estas lumi
narias, de fácil acceso y de gran 
alcance. Otros, puntos, no me
nos posibles, serían el Rasillo, 
o bien de fácil acceso y más 
cercano a la Villa de Candeleda, 
las Arquitas con fácil.subida 
por el camino de la Puente del 
Puerto, por el Reventón; y sin 
necesidad de cruzar la Gargan
ta de Santa María, ni subir 
hasta el Rasillo.

Los puntos estratégicos eran: 
Torralba, Fonfría, Alberche, Ca
sillas, Puerto del Pico, Puerto 
de Candeleda, Tornavacas y 
Jertes.

Para nosotros el punto estra
tégico pudo estar por encima 
de los Castañuelos (Arquitas), 
donde existen claros enterra
mientos del siglo IV, romanos. 
Algo menos probables en la 
Mogona, después Navalpilóny 
por último el Rasillo, este 
último camino del Puerto de 
Candeleda. .

Posteriormente, debió bajar, 
donde hoy está la iglesia, por 
las razones que fueran, no se 
hizo una iglesia fortaleza, co
mo Mombeltrán, San Juan de la 
Peña, Sigüenza, Avila (Catedral). 
Aparece el Castillo de los Con
des de Miranda, posiblemente, 
como alternativa separada de 
la iglesia fortaleza. La iglesia, 
queda en un alto; y el castillo, 
en otro: y entre ambos puntos, 
va creciendo la villa.

Posteriormente a esta situa
ción, debió nacer'el Monas
terio de Postoloboso, cister
ciense, conocido como “Gran 
Selus”. Donde vivió y se hizo 
monje Fray Bernardo de Can
delería, muerto en olor ríe san- 
tiríad, y nacido, lógicamente, 
en esta villa: puesto que los 
monjes, y hasta hace unos años, 
se tomaba el nombre de la villa 
donde nacían, caso muy cono
cido de los Franciscanos, si 
bien, con las nuevas exigencias 
de la vida moderna, se apelli
dan por sus correspondientes 
apellidos. El monje, posible
mente, esté enterrado en la 
ermita de San Blas de la Cañada.

El cancionero de San Blas, 
que he podido salvar, de forma 
casual, hace referencia a Fray 
Bernardo de Candeleda de esta 
forma:

“Bernardo de Candeleda, 
monje y Santo a la vez, 
salud a nuestras gargantas, 
con pan que nos dé de comer”.
Candeleda, es, por tanto, 

anterior al monje, y cuna del 
mismo, no al revés.
DERRUMBAMIENTO DEL 

CASTILLO
Muchas torpezas se han 

hecho en nuestro pueblo, esta 
es una de ellas. Al hacer la 
canetera hacia Oropesa, no 
comprendemos, a quién se le 
ocurrió de hacer, un castillo, 
que institucionalizó el nombre 
de la Villa de Candeleda, albergó 
en un verano a los Reyes 
Católicos, camino de Plasencia, 
antes de desmochar las torres 
de los Homenajes de todas las 
viviendas nobles de Cáceres. Y, 
fortaleza de Felipe II frente a 
los de Oropesa y a los del Infan
tado de Arenas (1).

' Madrid. San .Martín de Val
deiglesias, Navamorcuende, Can
delería, Miranría ríel Castañar 
era la línea fiel a Felipe ll*hasta 
llegar a Portugal, frente a la 
nobleza inconforrnista.

Muchas piedras sirvieron 
para hacer viviendas cercanas, 
otras, posiblemente, hasta para 
la almendrilla de la carretera, 
¡pobre ignorancia!, que mata 
sus propias raíces, que mata la 
propia cultura. 0 aquél que 
quemó los archivos en un lugar 
no muy lejos de nuestra tierra, 
el 36; y el 39, fue el primero en 
necesitarlos. Pero los errores 
históricos, se pagan. Al hacer la 
Capra Hispánica, les hubiera 
costado menos, posiblemente, 
haber rehecho un torreón a 
pocos metros del propio cas
tillo y haber montado un mesón 
turístico. Un hostal, de cara a 
atraer un turismo más selec
cionado. Pero las ideas no 
siempre encuentran el momento 
oportuno, y otras veces, el mo
mento oportuno, no poseen la 
idea.

FORMA DEL CASTILLO

Existían fotografías, no sé 
donde habrán ido a parar. Era 
de dos cubos. Uno, más grande, 
que serviría como torre del 
homenaje. Otro, más pequeño,, 
posiblemente, el más antiguo. 
Entre ambos, un lienzo que 
unía a los dos.

El estilo, y debido a sU anti
güedad, anterior al gótico, y por 
tanto, con más parecido al de 
Arenas y cubos antiguos de 
Oropesa, que al de Mombeltrán, 
gótico, y de gran belleza.

Latorre dél homenaje, debió 
servir ríe luminaria, que podía
mos denominar instituciona
lizada, frente a las primeras 
necesidades, de los cerros cer
camos, al pueblo o villa.

De este hecho, como oficio, 
y necesidad de la Reconquista, 
es necesario una candela que 
en genitivo, de donde se deri
van los nombres, sería candelae; 
si al genitivo, le añadimos la 
terminación toponímica de eda, 
nos daría Candelae-eda, hacien
do notar que ya en el siglo IV, 
se pronuncia c an d e 1 e, ya que ■ 
el digtongo, a e se pronuncia e 
nos encontraríamos con la 
siguiente composición:

c a n d e 1 e e d a, que por 
simple contracción, tenemos 
candelería, como ocurre en 
la ya muerta cooperativa por 
coperativa.

Tendríamos pues, la evolu
ción siguiente:

candelae-eda, candele-eda, can
delería, significanrío luminaria, 
canríela, lumbre, hoguera, luz, vi
gía, luz guía, señalización noc
turna, en el avance ríe la Recon- 
qusta. Nombre que una vez hecho 
el estudio, no dudó, ni un mo
mento, en aprobarlo don Fer
nando Jiménez de Gregorio.

APELLIDO ESPAÑOL
El apellido del mismo nom

bre, nace aquí, hijos de esta 
villa, fue, posiblemente lo fue
ran: judíos conversos, que 
solían tomar el nombre de la 
villa donde habían nacido. Está 
extendido por Plasencia y Cá
ceres. Existen algunos en Ma
drid, debido a la emigración. 
Apellido más bien corto y poco 
extendido. A los cuales, se les 
debía invitar a una de las 
reuniones o hacerlos miembros 
de honor de los Condes de 
Leda, que por su apellido, se 
parecen algo más, e incorpo
rarlos como hijos adoptivos de

Por Enrique Jiménez Juárez 
la villa, como oriundos e hijos 
que fueron de aquí.

SIMPATICAS 
COINCIDENCIAS

Es una simpática coinciden
cia y auténtica realidad las 
ocho coincidencias: la blancu
ra, la luz, la candela y la lumi
nosidad del paisaje, y de la 
gente, incide en lo blanco, en la 
luz.

I) Xienla o Jienla o Chienla: 
Xiella o Jiella o Chiella; Xilla o 
Jilla o Chilla = B 1 a n c u r a.

11) Candelae-eda; Candele- 
eda; Candeleda = Luminaria. 

III) Virgen de la Candelaria 
de gran raigambre en esta villa 
de Candeleda = Candela.

IV) Ambiente de Gredos: Por 
don Antonio Fernández Curro 
y Jacinto del Caso Gilaberte, 
dos autoridades del arte y la 
pintura; como de excepcional 
luminosidad, para los Í3intores 
es como un borbotón de luz. 
Candelería, pictóricamente ha
blando, es un reventón de luz. 
Curiosa coincidencia.

V) Gredos,. Greda = Blanco. 
VI) Garganta Blanca. .
VII) La gente de Candeleda, 

- es gente de luz, abierta, alegre, 
donde sus ojos son luz, su cara 
trasparente, aunque no quita 
para qué haya sus excepciones, 
que cabritos hay en el monte, a 
Dios gracias los menos, los 
más, lo general, la tónica, es la 
alegría, la luz, la ábertura, la 
claridad, la nitidez de sus actos.

VIH) En lugar del subtrópico, 
lo vamos a tener que Ifamar el 
lucero de España, o el sol de 
Castilla. Luz de Avila. Que 
hasta que no llega a la muralla 
un candeledano, Avila, no sonríe, 
y el que sonríe, es porque estuvo 
aquí, amurallados, no os en
fadéis pero es así.

La esencia candeledana es 
luz.

ULTIMA 
RECOMENDACION A 

CANDELEDA

Candeleda, una villa tan 
bella, debería seguir el ejemplo 
de Madrigal de las Altas Torres: 
rehacer sus calles, y su “habi
tato”, de forma original.

El ejemplo a seguir es Cova
rrubias, Covarrubias, posee una 
construcción muy similar a la 
de Candeleda. Y así como los 
habitantes de Covarrubias, fue
ron capaces de cooperar a una 
iniciativa de fachadas, también 
Candeleda podría hacer lo 
mismo, coñvirtiéndose en la 
villa más bonita, de esta ma
nera, de toda España, sin lugar 
a duda.

Se tuvo preparado un auto
bús, para llevar a todos los 
constructores de la provincia, a 
Covarrubias, a ver cómo se 

' había realizado el arreglo de 
fachadas. En aqueUaprimavera 
de 1979, no pude comprender, 
las pegas, que me pusieron. No 
salimos. Hoy sí lo sé, y sí lo 
comprendo.

Candelería, prescinríienrío 
ríe otros pueblos, ríeberían sus 

' constructores hacer una excur
sión a esta villa, cuna ríe 
Castilla y, un ejemplo a seguir 
para reconstruir y cüiríar el 
“habitato", el entorno, y el 
contorno.

Rehechas las facharías con
forme a su originaliríarí, Can- 
ríelería pueríe cantar;

“Canríelería villa bella 
Canríelería bella villa 
tienes las casas bonitas 
como luceros que brillan”.
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Simposio sobre San Juan de 
la Cruz
Avila. Redacción.

Del 8 de noviembre al 14 de diciembre en el salón de actos de 
la Cámara Oficial de Comercio e Industria, a partir de las 8 de la 
noche, comenzará el primer simposio sobre San Juan de la Cruz.

El Secretariado Diocesano Teresiano-Sanjuanista, al organizar 
este simposio, pretende iniciar unos tiempos fuertes de prepa
ración a las celebraciones conmemorativas del IV centenario de 
la muerte de San Juan de la Cruz.

De la mano de ocho cate
dráticos, reconocidos especia
listas en la materia, podremos 
penetrar en los misteriosos en
cantos del “Monte” de la “No
che”, del “Cántico”, de la “Lla
ma” etc.

Durante mucho tiempo la 
Santa ha sido el centro de nues
tras atenciones, quedando San 
Juan de la Cruz relegado a un 
segundo plano. Nuestro Santo 
es hoy un desconocido para 
una mayoría, incluyendo en 
ella no pocos intelectuales abu
lenses. Ante la proximidad del 
IV Centenario de su muerte, en 
1991, San Juan de la Cruz debe 
asumir el protagonismo que le 
corresponde.

Este primer simposio sobre 
San Juan de la Cruz está pa
trocinado por el Obispado de 
Avila, organizado por el Secre
tariado Diocesano Teresiano- 
Sanjuanista, y la, coordinación 
será llevada a cabo por José 
Muñoz Luengo. Han colabo
rado para la celebración de 
este acto, la Diputación de Avi
la, el Ayuntamiento, la Dele
gación territorial de Educación 
y Cultura de la Consejería de la 
Junta de Castilla y León, la 
Cámara Oficial de Comercio e 
Industria y la Caja de Ahorros 
de Avila.

El programa de las ponen
cias es el detallado a continua
ción:

. 8 de noviembre: “Lecturas 
del Cántico Espiritual desde la 
estética de la recepción”. Doc-

La Jefatura de Comunicaciones 
previene contra empresas dedicadas 
al reparto de correspondencia
Avila. Redacción.

Ante la existencia en esta Ca
pital de alguna Empresa.particu- 
lar dedicada ál reparto de co
rrespondencia y mensajerías, la 
Jefatura provincial de Comu
nicaciones previene a las En
tidades o particulares que pu
dieran utilizar los servicios de 
aquella, lo siguiente; Que cuan
do los envíos contengan comu
nicaciones actuales y personales 
dirigidas fuera del interior de la 
población, se infrigiría la nor
mativa sobre el monopolio pos
tal, a tenor de lo dispuesto en los .

CASINO
Castilla - León, S. A.
Ctra. de Madrid, Km. 178 
PALACIO DE LOS CONDES DE 
GAMAZO BOECILLO (Valladolid)

• Abierto todos los 
días de 19,30 horas 
a 3,30 de la madru
gada

• Viernes, sábados y 
vísperas de fiesta 
hasta las 4,30.

tora María del Carmen Bobes 
Naves, catedrática de la univer
sidad de Oviedo.

15 de noviembre: “Los ro
mances de San Juan de la Cruz”. 
Dr. José Fradejas Lebrero. Ca
tedrático de la UNED (Madrid).

22 de noviembre: “La mirada 
divina y el deseo: Exégesis de 
un símbolo complejo en San 
Juan de la Cruz”. Dr. José Lara 
Garrido. Catedrático de la Uni- 
vérsidad de Málaga.

29 de noviembre: “San Juan 
de la Cruz, emisor poético”. Dr. 
Miguel Angel Garrido Gallardo. 
Catedrático de Universidad. 
Del Consejo Superior de Inves
tigaciones Científicas.

6 de diciembre: “Presencia 
sanjuanista en la poesía es
pañola actual”. Dra. María del 
Pilar Palomo Vázquez, Catedrá
tica de la Universidad Complu
tense (Madrid).

12 de diciembre: “La Natu
raleza en el Cántico Espiritual”. 
Dr. Lidio Nieto Jiménez. Cate
drático de Universidad del Con
sejo Superior de Investigacio
nes Científicas.

13 de diciembre: “El bestia
rio simbólico en el Cántico 
Espiritual”. Dr. Cristóbal Cue
vas García. Catedrático de la 
Universidad de Málaga.

14 de diciembre: “San Juan 
de la Cruz o la palabra trascen
dida”. Dr. Manuel Alvar López. 
Catedrático de la Universidad 
Complutense (Madrid). Del CSIC 
y de la Real Academia.

Artículos 19, 20 y 21 del vigente 
Reglamento de los Servicios de 
Correos, aprobado por Decreto 
núm. 1653/1974 de 14 de Mayo 
(B.O. del Estado de 9 de Junio); 
La Jefatura Provincial de Comu
nicaciones señala también que, 
en tal caso, se irrogarían los 
consiguientes perjuicios, mo
lestias y retrasos, ya que las 
infracciones óbligarían a la apre
hensión de los envíos, la apli
cación de las sanciones econó
micas establecidas en el cobro 
de las tasas con el doble de su 
franqueo.

| J. Morais Luque
Tocoginecólogo

CONSULTA

Previa petición de hora.
Paseo de D. Carmelo, 22

Teléfs.: 22 18 08 - 21 23 81

'^^(awmah
PARA AYUDARLE A HACER SUS REGALOS

Tomás L. de Victoria, 1

Las hojas han empezado a cubrir las superficies de nuestros jardines MAYORAL

Las temperaturas bajaron ya de los cero grados

Llega el otoño
Avila. Redacción.

Tras un período de buen tiem
po, que ha prolongado el verano 
por nuestra capital y provincia, 
el pasado fin de semana —con
cretamente el pasado sábado- 
tuvimos ya el primer grado bajo 
cero de la temporada. Simultá
neamente se ha apreciado un 
descenso general de las témpe- 
raturas y el cambio del cielo

Mañana, a partir de las 7,30

Documentai teresiano en el
Palacio de Bracamonte
Avila. Redacción.

Mañana miércoles, día 30, la 
Hermandad deí Trabajo de la 
Seguridad Social organiza un ac
to que con el nombre de Do
cumental Teresiano, tendrá lu
gar en el Salón de Actos de la 
Delegación Territorial de Educa
ción y Cultura (Palacio de Bra-

&SS$)SoSk>

CAMISAS
REYES CATOLICOS, 8 

AVILA

despejado por las nubes, que 
han hecho pensar ya en la lle
gada de las lluvias, cuando no de 
las nieves.

Los árboles, en concordancia 
con el tiempo y con sus propios 
ciclos, han empezado a desnu
darse de su ropaje y por nuestros 
jardines comienza ya a exten
derse la amarillenta alfombra de 
las hojas. El otoño, aunque con 
retraso, ha llegado.

camonte), a las 7,30 de la tarde.

Durante el citado acto se pro
yectará el documental “En Avila 
brilló la luz”, de Eladio López 
Castro, primer premio “Avila Te
resiana” concedido por la Junta 
Diocesana y la Diputación Pro
vincial en el IV Centenario de 
Santa Teresa.

C. HOYOS 
Fitto 

¡Especialista en 
Urología

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 * 1.”

Consulta do 4 a 7
Lunes, miércoles y viernes. 

Teléfono: 22 51 69 C.S.Núm.9

AVILA

DESDE "LA 
PALOMILLA'

Carretera 
de Salamanca

Las obras de la carretera 
que une Avila coh lá pro
vincia de Salamanca están ya 
a la puerta de la ciudad, en el 
último tramo, a pocos metros 
de la meta. Tras la subida de 
La Venta del Obispo, con la 
supresión de esas numerosas 
y cerradas curvas por una 
recta larga y despejada, las 
máquinas, están, ya ensan
chando la calzada en la recta 
que contempla Los Cuatro 
Postes y en la curva posterior 
hasta el Puente de Adaja. Lo 
que hace unos años parecía 
imposible, dando lugar a la 
incredulidad de la gente de la 
zona, cansada ya de oir ha
blar de la nueva carretera, 
sin que se hiciera nada, se ha 
convertido ya en una reali
dad, cumpliendo el plazo pre
visto de antes del 31 de di
ciembre de este año. Dentro 
de otros dos, quizás podamos 
decir lo mismo de la Presa de 
Mingorría, de la que tanto se 
ha hablado y para cuya cons
trucción han empezado ya las 
obras ds acceso.

La carretera de Avila-Sa
lamanca, llega justo hasta el 
comienzo de la vecina pro
vincia, donde prosigue la na
cional, antes mejor que la 
nuestra y ahora peor. La ma
yor parte está ya totalmente 
señalizada y pintadas sus lí
neas. Falta apenas el tramo de 
La Alamedilla, donde proble
mas con el puente al parecer ' 
por un error en la colocación 
de las vigas, han obligado a 
hacerlo de nuevo y a echar 
una nueva capa de asfalto. Y 
eso que se trata de un puente 
mínimo, para el paso del ga
nado, que ya puestos, podían 
haber construido con mayor 
amplitud, para la comunica
ción de vehículos y de per
sonas de las dos partes del 
pueblo, separadas o unidas 
por la carretera. Mal lo tienen 
para salir de casa los vecinos 
cuyas puertas se orientan a la 
nacional, porque el siguien
te paso al del umbral es el 
mismísimo asfalto. Es de su
poner que se instalarán ba
rreras en forma de valla o 
alambrada; pero, en cual
quier caso, a los vecinos les 
han dejado sin salida. Supon
go que tendrán que aceptarlo 
como exigencia del bien co
mún. Lo del puente ya es otra 
cosa y podía haberse hecho 
mejor, aunque sólo fuera pa
ra compensar.

La carretera, salvado este 
inconveniente que tenía di
fícil solución, como el propio 
tramo de Aveinte, con curvas 
cerradas y el diseño de otras 
curvas, no muy bien trazadas, 
según opinión de bastantes, 
conductores, que confiados 
en el buen estado y amplitud 
ruedan deprisa, encontrán
dose luego con unas curvas 
bastante largas, es un gran 
logro, que mejora mucho la 
comunicación en esta parte 
de la provincia, acabando con 
el mal astado casi perma
nente de la carretera y con 
unas dificultades como fas de 
Manzaneros, que han sido 
muy bien salvadas, con ese 
gran corte que además cuen
ta con vía para vehículos len
tos. Nuestra apreciación es 
muy positiva.

Maximiliano.
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TELEFONOS
Reanudadas las conferencias sobre la entrada de España en la CEE

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja................... 224848

y 222850
Hospital Seg. Social 222400

. y 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ámbulat. de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 222250
Policía......................... 091
Policía Nacional .... 220199,
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100’
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... • (91)4417222
Correos................. 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

EL TIEMPO I
La inestabilidad continuará 

hoy en toda lá mitad oriental 
de la Península y Baleares.

Habrá abundante nubosi
dad y chubascos en ocasio
nes fuertes en la región cata
lana, norte de Levante e Islas 
Baleares.

En Galicia, Meseta supe
rior, mitad occidental de la 
meseta sur y Andalucía pre
dominarán los cielos claros y 
soleados.

Nubosidad variable ^en el 
resto con temperaturas sua
ves en el Sur y moderadas en 
la mitad norte.

Tendencia para mañana, 
miércoles: Nuboso con chu
bascos en el nordeste y más 
débiles erí el Cantábrico y 
región pirenaica.

Parcialmente nuboso en 
las demás regiones peninsu
lares con posibles tormentas 
en el Sistema Central.

Las temperaturas extremas 
en AVila han sido:

Máxima: 14,6 grados.
Mínima: —1,5 grados.

FARMACIAS
CINEMA CLUB. {Telefono 

21 24 53). 8 Y 10,30. “LOS 4 
IMPLACABLES”. (Mayores de 
14 años).

TÔMAS LUIS DE VICTORIA 
(Teléfono 22 00 20). 8 y 10,45. 
“LADY HALCON”. {Todos los 
públicos). —ULTIMO DIA—.

CARTELERA
Hoy martes, día 29, do

ña María Paz García Mar
tínez. Virgen de la Soterra
ña, 20. Teléfono; 22 20 83.

Mañana miércoles, día 
30, don Juan Paradinas- 
Pérez. Plaza de Santa Te
resa, 3. Teléfono: 21 11 20.

BINGOS—
Casino Abulense.—Abier

to todos los días de 7 tarde a 3 
de la madrugada. Vísperas de 
festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P” Don Carmelo, 26.
Telf.: 22 05 91

Carlos Tió: El cooperativismo agrario es necesario
Avila. Maximiliano Fernández,

“No es un tópico decir que el cooperativismo y el asociacionismo 
agrarios son necesarios. Enfrentarse con un mercado de 300 millones de 
habitantes obliga a que se realicen grandes organizaciones, con 
potencia para olfatear miercados y entrar en el reparto de beneficios”, 
declaró, ayer Carlos fió Saralegui, profesor de Economía y política 
Agraria de la E.T.S. de Ingenieros Agrónomos de Madrid, quien 
pronunció una conferencia sobre “La agricultura española ante, la 
CEE”, en el marco de las conferencias sobre “España ante la entrada en 
la^.E.E.”, organizadas por el Centro Asociado de la UNED, de la 
Fundación Pública Santa Teresa.

Carlos Tió Saralegui insistió 
en que ante el reto de la entrada 
en el Mercado Común, lo mejor 
es concentrar la oferta, agru
parse para enfrentarse con un 
mercado que va a ser más com
petitivo y más libre y en el que se 
van a beneficiar los más fuertes.

SECTORES BENEFICIA^RlOS

Preguntado por este periódico 
sobre cómo iba a repercutir en la 
agricultura abulense la entrada 
en el Mercado Común, señaló:

“Depende. Hay sectores clara
mente beneficiados, como los de 
la agricultura del Mediterráneo: 
frutas, hortalizas, vinos, aceites, 
girasol, etc. Otros, como el trigo 
duro, algodón, tabaco, etc., se 
van a beneficiár también. Los 
sectores que se van a encontrar 
con una competencia mayor van 
a ser los ganaderos, excepto el 
ovino. En el resto, la CEE es una 
gran potencia y la política de 
precios, en consecuencia, será 
restrictiva y de fuerza para los 
ganaderos españoles, por falta 
tanto de estructuras coiflo del 
adecuado medio físico. La ga

Según los representantes del partido en Avila

Positivo balance del Gobierno socialista
Avila. F.J.

Coincidiendo con el tercer 
aniversario de las últimas elec
ciones generales que dieron el 
triunfo al PSOE, los socialistas 
celebraron distintos actos en 
toda España para hacer balance 
de la gestión de los 1.000 días del 
Gabinete dé Felipe González y 
las realizaciones que en. ese 
período se han hecho.

En- rueda de prensa organiza
da portel PSOE de Avila, se hizo 
un balance positivo de la'labor 
del Gobierno, señalándose que 
eran más los aciertos que. los 
errores, producto éstos de las 
dificultades del momento. Según 
dijo el diputado Jerónimo Nieto, 
el ciudadano español sé siente 
gobernado porque se ha ido a 
beneficiar a la colectividad; “el 
Gobierno ha sido y es para todos, 
sin sectarismos ni partidismos; 
en Avila también ha sido así. Se 
han mirado las necesidades de 
inversión y no el color político”. 

Plan de perfeccionamiento en reumatología para médicos generales .
LU MBRERAS

nadería se puede beneficiar con 
ayudag especiales para la de mon
taña; acogerse a planes regio
nales y política de mejora de las 
estructuras, etc. -

En el sector de cereales y 
remolacha, la solución es más 
difícil. A largo plazo, la remo
lacha podía tener mejores pers
pectivas, pero es necesario rees
tructurar el sector, con ayudas de 
adaptación, que permitan com
pensar la diferencia de precio. 
—Siempre se ha dicho, que, en la 
mayoría de los casos, los precios 
éspañoles eran más bajos ¿en 
qué productos no?

—El precio español de la 
remolacha es superior en un 
.125% al precio europeo. Lo mis
mo ocurre con la leche y la carne 
de vacuno, en las que el precio 
español es superior. Para que los 
precios españoles no vayan a la 
baja, se mantendrán estables, 
rqientras suben los comunitarios.

SE ESTABLECEN TOPES DE 
PRODUCCION

—¿Qué va a ocurrir con los 
excedentes?

El P.S.O.E. abulense, en el tercer aniversario de Gobierno socialista
LUMBRERAS

Jerónimo Nieto señaló que el 
Gobierno ha intentado moder
nizar el país adaptando las es
tructuras al ingreso a la C.E.E. y 
flexibilizando la economía. Res
pecto a la política económica, 
dijo que aunque ha sido criti
cada había tenido éxitos como la

Carlos Tió Saralegui inició el estudio de la agricultura ante la entrada en la C.E.E. 
LUMBRERAS

—Hay excedentes permanen
tes benéficiándose de los pre
cios de garantía. Esos exceden
tes permanentes o estructurales 
cuestan mucho dinero. No se 
puede aspirar à que la CEE ni 
España financien los excedentes. 
De ahí que se establecen topes, 
tanto en la CEE como en España, 
en sectores como el lácteo.

—Una última pregunta. Los 
agricultores esperan que se les 
diga qué es lo que debe pro
ducirse y qué es lo que no 
conviene. ¿Cree que el Minis
terio de Agricultura está siendo 
claro en ello?

—Yo creo que los agricultores 
van a obtener rentas crecientes 
con determinados productos, 
como aceite de oliva y girasol y. 

reducción del déficit público y 
de la inflación. Señaló que se ha 
intentado una política de jus
ticia social para favorecer a 
quienes tienen mayores necesi
dades.

Otro aspectó de la política está 
siendo el “intentar compaginar

Plan de Perfeccionamiento en 
reumatología para médicos de la 
provincia
Avila. Redacción.

Numerosos médicos de nues
tra provincia acudieron ayer a 
la reunión de la Unidad Didác
tica del Plan de Perfecciona
miento en Reumatología para 
médicos generales, celebrada 
en el Colegio de Medicina de 
nuestra capital, a partir de las 
5,30 de la tarde. El Seminario 
está presidido por el doctor 
José López Hernández e impar
tido el curso por la doctora 

en consecuencia, orientará hacia 
ellos sus producciones. Otros, 
como el trigo y cereales, requie
ren una mejora de la organiza
ción comercial y de su calidad, 
porque el precio de garantía de la 
CEE es el de intervención para 
todos los cereales-pienso.

LOPEZ BLANCO DISERTARA 
HOY SOBRE LOS SECTORES 

GANADEROS

Siguiendo con el desarrollo 
del curso, Manuel López Blanco, 
profesor de Economía y Política 
Agraria de la Escuela Técnica 
Superior de Ingeríieros Agróno
mos de Madrid, explicará el tema 
“Los sectores ganaderos”, a las 8 
de la tarde, en el Salón de Actos 
de la Caja Rural Provincial.

la libertad con la seguridad” ac
tuando sobre la Justicia —a tra
vés de su modernización— y de 
las Fuerzas de Seguridad para 
que exista una policía más efec
tiva y con distinta formación y 
organización.

Respecto a la política exterior 
dijo el diputado abulense que el 
mayor éxito ha sido la entrada en 
la Comunidad, que hay que 
valoraría desde el punto de vista 
económico y político. Respecto a 
la OTAN, señaló que sí se va a 
celebrar el referéndum, y que el 
Gobierno aceptará el resultado 
que de él salga.

Entre lo que no se ha hecho 
destacó la creación de empleo 
debido a las “dificultades tre
mendas y que la información 
que teñíamos no se ajustaba a la 
realidad”. Después de la rueda de 
prensa se celebró .un acto con 
asistencia de militantes del PSOE, 
representantes del CDS, PDP y 
UL y asistencia del gobernador y 
alcalde de Avila.

Mercedes Jiménez, reumatóloga.
El Plan pretende hacer más 

eficaz la asistencia sanitaria a 
través de más de 2.000 médicos 
inscritos en toda España. Entre 
los datos más significativos 
sobre este problema puede 
citarse la cifra de 515.000 mi
llones de pesetas, como coste 
de las dolencias reumáticas en 
nuestro país y el hecho de que 
una de cada tres personas que 
visita al médico general pre
sente problemas reumáticos.
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Este solar de la zona sur aparece en los planos de suelo urbanizable y de equipamiento LUMBRERAS

Pretende crear un modelo de ciudad e incluso de vida

El Plan de Ordenación frenará el desarrollo de la ciudad
• El 60 por ciento de la actuación, en materia de construcción, en la zona sur, 
se deja en manos de una institución pública ‘
Avila. Javier Lumbreras. 

Cuando está a punto de terminar el período de tiempo durante el cual 
permanece expuesto al público el Plan General de Ordenación Urbana 
aprobado inicialmente por la Corporación Municipal en sesión de Pleno 
el día 31 de julio pasado, no puede decirse que el conocimiento que del 
mismo tienen los ciudadanos sea grande. Ni siquiera los sectores 
profesionales más afectados deben tener un conocimiento profundo del 
Plan, a juzgar por el acuerdo adoptado por la Junta de Gobierno del 
Colegio de Arquitectos, en el sentido de solicitar un mes de prórroga del 
período de información yjpara presentar alegaciones. Es cierto que no 
han sido muchas las personas que han acudido al Ayuntamiento para 
examinar el Plan, y que tampoco las jornadas de información que 
organizó el propio Ayuntamiento contaron con una presencia masiva 
de personas. Pero también lo es que el Plan, en muchos aspectos, no 
resulta fácilmente comprensible para el ciudadano y, sobre todo, que en 
un periodo de dos meses es muy difícil llegar a tener un conocimiento 
profundo de un Plan tan complejo.
LOS IMPUESTOS MUNICIPA
LES SE INCREMENTARAN EN 
UN 25 POR CIENTO CADA 

AÑO
Hay, en este Plan, muchos 

aspectos que el ciudadano de
bería conocer. Porque, en defi
nitiva, el Plan afecta a todos y 
todos vamos a correr con gastos. 
Téngase-en cuenta que con él se 
pretende *crear un modelo de 
ciudad e incluso de vida, para los 
proximos ocho años. Económi
camente nos afecta a todos pues
to que, según los presupuestos 
ordinarios previstos para este 
período de ocho años (de algo 
más de mil millones en el primer 
año a cuatro mil seiscientos mi
llones en el último) la presión 
fiscal al ciudadano aumentará 
en un 25 por ciento anual (su
poniendo que la aportación es
tatal sea la prevista por el Plan; 
en caso contrario el porcentaje 
de incremento de los impuestos 
sería superior). Curiosamente 
—esta es una de las primeras 
cuestiones que salta a la vista— 
esto fue aprobado y apoyado por 
el grupo de Coalición Popular en 
el Ayuntamiento, olvidando su 
promesa electoral de no subir los 
impuestos. Pese a esta enorme 
aubida de los impuestos muni
cipales, al finalizar los ocho años 
de vigencia del Plan, el Ayun
tamiento se encontrará con que 
el crédito no amortizado será de 
quinientos treinta millones de 
pesetas.

PREVISIONES DE CRECI
MIENTO DE LA POBLACION

Pero dejando a un lado el 
aspecto económico (que lógica- 
mente tiene que ser objeto de un 
estudio más minucioso) hay otras 
muchas cosas que sorprenden y 
que en este breve espacio es 
imposible siquiera relacionar. Va
mos a tratar, brevemente y sin 

perjuicio de volver sobre.el tema, 
en lo primero que hay que tener 
en cuenta: las previsiones de 
crecimiento. Sorprende, en pri
mer lugar, que se hagan unas 
previsiones de población en las 
distintas zonas, cuando los pro
pios redactores del Plan afirman, 
en el capítulo dedicado por 
barrios, que es imposible esta
blecer unas previsiones de cre
cimiento que sean mínimamente 
fiables (¿?). No obstante el Plan 
prevé un crecimiento de pobla
ción de unos once mil habitan
tes. Y, para este crecimiento de 
población, el crecimiento de cas
co urbano es nulo. El casco que
da tan encorsetado que incluso 

. algunas edificaciones existentes 
quedan fuera del suelo urbano; 
en el llamado suelo urbanizable 
no programado. Peró, además, en 
las zonas en las que está previsto 
el crecimiento de población, hay 
escasez de solares, lo que va a 
suponer, de una parte, una para
lización de la actividad en el 
sector de la construcción, y, de 
Otra, una previsible especula
ción que repercutirá en el precio 
de las viviendas.
LAS COMPETENCIAS EN EL 
CONJUNTO HISTORICO-AR- 

TISTICO NO SON 
MUNICIPALES

El Plan va a frenar el desa
rrollo de la ciudad, que los redac
tores reconocen que se ha pro
ducido en la segunda mitad de la 
década de los sesenta y toda la 
de los setenta. De las previsiones 
de crecimiento de población se 
prevé que en lo declarado con
junto histórico-artístico el cre
cimiento supere los seis mil ha
bitantes. mientras que los cuatro 
mil y pico restantes vayan a la 
zona sur. La escasez de solares 
en la zona centro es evidente, 
por lo que hay que pensar en la 
rehabilitación. Y aquí nos en

contramos con la incongruencia 
de quien hace las previsiones de 
crecimiento y modelo de ciudad 
es el Ayuntamiento (mediante 
este Plan), mientras que las com
petencias en lo declarado con
junto histórico-artístico no son 
municipales, sino de la Conse
jería de Educación y Cultura de 
la Junta de Castilla y León. En 
definitiva, es esa Consejería de la 
que ha de fijar las normas. ¿Exis
te un entendimiento previo entre 
el Ayuntamiento y la Consejería 
de Educación y Cultura? Si no 
existe (y nos tememos que nó 
existe) una buena parte de este 
Plan es papel mojado. Tengamos 
en cuenta que mientras el Plan 
permite la realización de obra 
nueva en lo declarado conjunto 
histórico-artístico, la Ley del Pa
trimonio solamente permite la 
obra nueva en casos excepcio
nales. Puede ocurrir, incluso, 
que de acuerdo con el Plan, el 
Ayuntamiento autorice un nú
mero de plantas en ,un lugar 
determinado y, sin embargo, no 
las autorice Cultura.
REHABILITACION DEL CAS

CO ANTIGUO
La rehabilitación de casas vie

ja en el casco antiguo se pre
senta también problemática. El 
propietario no podrá pensar en 
un mejor aprovechamiento del 
solar, porque' habrán de respe
tarse los metros útiles de la vieja 

La industria de la construcción sufrirá una paralización durante los años de 
vigencia del ’’'"n LUMBRERAS

casa, los espacios dedicados a 
patios, las alturas y número de 
pisos... Por otra parte, el Ayun
tamiento podrá obligar al pro
pietario de una casa vieja y des
habitada a llevar a cabo su reha
bilitación. Pero si el propietario 
carece de medios, se encontrará 
con que puede ser expropiado por 
el Ayuntamiento que, posterior- 
mentes sacará la finca a subasta. 
Esto supone que esta hipotética 
casa cambiará de dueño. Con la 
rehabilitación de la zona anti
gua, el Plan pretende revitalizar 
esa parte. Pero esto supone que 
se obligará al ciudadano a vivir 
en unas zonas determinadas. 
Que se le quita la posibilidad de 
elegir. Que estará dirigido. Esto, 
también ha sido apoyado por los 
concejales de Coalición Popular. 
Por otro lado, en esta parte de la 
ciudad hay muchos edificios que 
están declarados de protección 
ambiental en el catálogo. Para 
poder derribarlos y construir 
de nuevo hay que justificar la 
petición de derribo y exponer el 
beneficio que la obra'reportará a 
la ciudad. Y el proyecto de nueva 

' construcción deberá ajustarse a 
unas directrices tan estrictas que 
el arquitecto prácticamente no 
tendrá más que dibujar lo que le 
digan. La imaginación sobra.

- Y puesto que hemoá citado 
antes el terna de expropiaciones, 
al referimos a la rehabilitación, 
tampoco estará de más decir que

el Plan prevé expropiaciones pa
ra ampliación de vías, como en el 
caso de la avenida de Madrid. Sin 
embargo, no prevé el dinero para 
esas expropiaciones.
ESCASEZ DE SOLARES EN 
UNA ZONA DE CRECIMIENTO

La zona sur, que es la otra que 
según las previsiones del Plan 
experimentará un incremento de 
población, merece igualmente 
un comentario, porque también 
carece de solares. El sesenta por 
ciento de la actuación en esta 
zona se deja en manos de una 
institución pública (concreta
mente de la Consejería de Obras 
Públicas y Ordenación del Te
rritorio) con la que, evidente
mente, no podrá competir la ini
ciativa privada. Esto también ha 
sido apoyado, con la aprobación 
inicial del Plan, por la Coalición 
Popular. Durante los ocho añós 
de vigencia del Plan podrán cons
truirse, teóricamente, unas dos 
mil viviendas. Por lo que res
pecta a la zona sur, el mayor 
solar disponible dentro de lo 
delimitado como suelo urbano 
corresponde aja Consejería de 
Obras Públicas y Ordenación del 
Territorio, que en él podrán am
pliar el área ¡de viviendas so
ciales. Otro solar de buenas di
mensiones, junto a la residencia 
de pensionistas del Inserso, es 
propiedad de la Diputación Pro
vincial y aparece tanto en el 
plano correspondiente a suelo 
urbanizable como en el dedica
do a suelo para equipamiento. 
Falta conocer el destino que la 
Diputación piensa dar a estos 
terrenos. De cualquier forma, lo 
que sí puede desprenderse es 
que la industria de la construc
ción, que tantos puestos de tra
bajo ha proporcionado y aún 
proporciona en Avila, va a sufrir 
un duro golpe con la entrada en 
vigor del nuevo Plan General de 
Ordenación Urbana.

Desconocemos si los sectores 
más afectados habrán presenta
do o presentarán alegaciones en 
los días que todavía quedan. Y 
desconocemos si el Ayuntamien
to atenderá la petición del Co
legio de Arquitectos en el sen
tido de aumentar el plazo de 
información pública. Pero mu
cho nos tememos que si se pre
sentan alegaciones y la Comi
sión de Urbanismo y el equipo 
redactor del- Plan cumplen su 
propósito de atenderías, sea ne
cesario introducir modificacio
nes sensibles en algunos aspec
tos.
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MINGORRIA |

Los motes y apodos encuentran caldo de 
cultivo entre los vecinos de la localidad
Mingorría. Jesús María Sanchi
drián Gallego.

Iniciamos en esta ocasión 
un tema simpático y casi chis
toso que á todos nos es muy 
familiar. Tanto es así que, en 
nuestras relaciones sociales, 
siempre se nos escapa, con 
cierta sonrisa, cuando quere
mos llamar a alguien por su 
nombre y no somos capaces de 
recordarlo. Nos estamos refi
riendo a los MOTES y APODOS.

Este artículo es una aproxi
mación a su concepto y carac
terísticas. En otro próximo, 
concretaremos en algunos 
apodos y anécdotas que- en
cuentran su caldo de cultivo 
en Mingorría.

Los sobrenombres, motes y 
apodos operan como verdade
ros termómetros del comporta
miento de una comunidad y 
marcan la relación individuo- 
grupo en este contexto.

Para W.A. Christian, Jr., “los 
roles se consagran en apodos”, 
el papel a jugar por el individuo 
en úna colectividad, su pecu
liar forma de relacionarse con 
ella, es captado por el mote más 
allá del nombre y apellidos, 
considerados en sí mismos una 
incoherencia innecesaria en la 
vida cotidiana y el trato.

Tanto en barrios de algunas 
ciudades españolas, como en 
industrias de cierto tamaño y 
antigüedad, y más aún en el 
campo; allí' donde surge una 
relación interpersonal de cier
ta intensidad, aparecen los so
brenombres. Es permanente la 
creación de una toponimia pa
ralela aún hoy, por más que los 
niveles sean varios.

Las áreas rurales, mejor que 
las urbanas, facilitan una ima
gen exacta del tema. Pese a las 
trabas de la emigración, en los 
pueblos se dan factores y con
dicionantes básicos que per
miten, con ciertos problemas, 
mantener el hilo generacional 
y de parentesco suficiente
mente para concebir el am
biente apropiado para el uso. 
del mote. Se conocen y comu
nican diariamente los abuelos, 
los padres y el sector juvenil 
empleado en la localidad. La 
asiduidad en el trato intergene
racional sabe de un individuo, 
y no sólo de él, elevando el 
nivel de conocimiento a todo el 
grupo. Es un entramado per-

Los oficios han sido excusa frecuente de motes y apodos. DIBUJOS SANCHIDRIAN

fecto por el que cada uno man
tiene un papel en la vida públi
ca del dominio de todos. Más 
allá, el nombre de pila es como 
un resquicio de intimidad: sin 
embargo, el apodo es lo que 
queda cuando deja de existir el 
individuo, por él serán recor
dados sus actos singulares en 
cualquier narración de sus su
cesores y paisanos.

CONFIGURACION DE LA OTRA 
HISTORIA

Así es como viene a configu
rarse la otra historia, la oral, ese 
conglomerado de gestos, deta
lles,. acontecimientos, etc., que 
han sido transmitidos por si
glos describiendo toda una for
ma de vivir, independiente del 
refinamiento cortesano y la so
fisticación. Detrás de cada ins
titución tradicional- popular hay 
muchas personas, para las que 
reivindicamos, como mínimo, 
el reconocimiento de su propia- 
historia que, al cabo, es el ori
gen de la nuestra misma.

La infrautilización de la ora
lidad y su sustitución por la 
visualidad manipulada y diri
gida, no ha reportado ningún 
beneficio más lejos del que 
obtienen sin escrúpulos los "es
tudiosos del mercado”. Vale lá 
pena estudiar las raíces para 
identificar palancas que con
sigan para estos días una nue

va realidad. La batalla está plan
teada entre un mundo de parti
cipación rico en imágenes y 
perspectivas y otro que pre
tende inclinamos a la pasivi
dad y a la atonía.

CARACTERISTICAS DE LOS 
APODOS

Sentar normas fijas aquí re
sulta complicado, por la canti
dad de factores que concurren 
en la fijación de un apodo.

Parece comprobarse que la 
aparición del mote tiene lugar 
en la escuela y. en la adoles
cencia por ser unas etapas 
clave en la fijación de la per
sonalidad del individuo. En fa
ses ulteriores pueden o no man
tenerse, según lá trayectoria de' 
cada personal

Los pretextos para la adjudi
cación del apodo son variados: 
un rasgo físico peculiar, un 
hecho ocurrido, el parecido a 
un animal o cosa, incluso la 
permanencia de modificaciones 
del nombre o apellido adquiere 
un sentido de mote. Se trata de 
una actitud social que respon
de a un consenso implícito en 
el grupo, por el que hombre y 
mujer se vinculan a él, median
te un rasgo familiar conocido 
por todos.

La caracteriología del mote 
viene a resumirse así:

—La aplicación es indistinta 
a ambos sexos.

—Se suelen dar como míni
mo dos tipos' de apodos com
patibles en un mismo indivi
duo:

a) Particulares: o alusivos a 
una persona y solamente a ella.

b) De parentesco: heredados 
por línea paterna casi siempre, 
afecta al núcleo familiar, aún- 
que sólo sea un hijo quien lo 
mantenga en tradición (los Sil
verios, el Silverio). La conti
nuidad cae sobre quien más se 
considera apegado a la familia, 
en muchos casos por contú 
nuar el oficio o "dedicación 
paterna. Además, si recae en el 
hombre se debe a que éste 
tiene ventaja sobre la mujer, en 
la relación social que sostiene 
aún fuera de casa.

—La mujer arrastra su apo
do de parentesco en función de 
su núcleo familiar de origen, 
aunque suele adquirir el del 
márido. Con todo ello aún pue
de seguir con otro mote parti
cular:

Antonia la de “los Mañas” 
(relación a los padres).

Antonia de “el Compadre” 
(relación conyugal).
Antonia “la Pereta” (relación a 

sí misma).
—El hijo, que ño continúa el 

apodo de heredad, dado a otro 
hermano, se vincula al particu
lar, siguiendo el proceso con 
los sucesores.

—Las normas de heredad de 
los motes pueden suprimirse 
cuando lo mismo sean moles
tos o de mal gusto o simple
mente por un olvido conscien
te. Por otro lado, estas generali
zaciones no son extensibles, 
por principio, a toda la comu
nidad pero, de darse, respon
den a lo indicado.

—La temporalidad de un mo
te puede variar desde varias 
generacidhes a unos pocos 
años. Todo depende del carác
ter del individuo y su mayor o 
menor arraigo en la colectivi
dad. (1).

Y es que “en Castilla los días 
se llaman «antos y los hombres 
se llaman motes. En Castilla, el 
pueblo no hace masa: es uno a 
uno” como decía Miguel Deli
bes.

(1). Manuel Luna Samperio. Re
vista Cultural "La Pluma”, 2Í Epoca. 
Sep.-Oct. 1980 N.“ 2 p.p. 97 y ss.

Sobre diversas obras 
en Avila y Provincia

Los senadores de 
AP abulenses 
preguntan al 
Gobierno
Se refieren a fechas 
de adjudicaciones, 

empresas adjudicatarias, 
importes definitivos y 
plazos de ejecución

Avila. Redacción.

Los senadores por Avila Rafael 
Máquez y Cano y Carlos Jarami
llo Rodríguez y el senador por la 
Comunidad Autónoma de Casti
lla y León, Vicente Bosque Hita, 
los tres pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al ampa
ro de lo dispuesto en los artícu
los 160 y 169 del Reglamento de 
la Cámara Alta, han formulado al 
Gobierno de la Nación varias 
preguntas sobre ejecución de las 
inversiones públicas incluidas 
en los Presupuestos Generales 
del Estado para 1985 y respecto a 
las cuales solicitan obtener una 
respuesta concreta por escrito.

Dichas preguntas se refieren a 
la canalización de cables tele- 

■ gráficos en Avila, proyecto 0087 
de 1985; construcción de los 
cuarteles de la Guardia Civil en 
Arévalo, (proyecto 0035, de 1983- 
85) y en Villanueva de Gómez 
(proyecto 0036, 1984-85); obras 
del puente sobre el río Maragato, 
punto kilométrico 36,5 (0050, de 
1984-85) y proyectos 0068, de 
1983-85 y 0069, de 1984-85, en la 
carretera nacional 501 (San Pe
dro del Arroyo).

En todos ellos, las preguntas 
que se formulan se refieren a la 
fecha en que fue adjudicada la 
obra objeto del proyecto, qué 
empresa fue la adjudicataria, cuál 
fue el importé definitivo de la 
adjudicación, cuál la fecha de 
iniciación física de las obras o 
instalaciones y cuál es el plazo 
para las respectivas ejecuciones 
de las mismas.

Estas mismas preguntas han 
sido formuladas también al Go
bierno por los referidos senado
res respecto a otras obras o insta
laciones a realizar en el Puente 
sobre el río, en Béjar (Salaman
ca); variante del nuevo puente 
sobre el río Yalte (Salamanca) y 
obras de reforma en la capital 
salmantina; en Tafisa-Plaza de 
San Bartolomé, de Valladolid ca
sa-cuartel de la Guardia Civil en 
La Mudarra (Valladolid), etc.

Población

D .........

Domicilio.

Gentrú Españo! de Educación a Distancia 
reponncido.' por fei M.E.C. (B.Ó.E, 23-12-82)

ABIERTA MATRICULA

INFORMECA
Plaza da la Victoria, 11. 1.° Drcha.
Tfno.: 21 37 34

Infórmate enviando el cupón

LA INFORMATICA 
EN TUS MANOS

CENTRO DÉ PRESENCIA EN AVILA

ESTUDIOS 
OFICIALES

Estudios oficiales de técnico 
especialista en Informática de 
Gestión.

Si tienes BUP o FP-1 no 
pierdas esta gran oportunidad.

Ínfórmate hoy mismo.
Transportistas, 

almacenistas construcción
El Ayuntamiento de Burgo- 

hondo, precisa ofertas para el 
suministro de 85 Tms. de ce
mento, 183 Tms. de arena de 
río, 340 Tms. de grava y 224 m.1. 
de bordillo. Más información 
llamando al telf. (918) 28.30.13.
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Actividades del presidente de la Diputación Provincial

Er Plan Especial del Medio Físico 
de Gredos, en marcha
Avila. Redacción.

El presidente de la Diputación, Jesús Terciado, recibió ayer al 
director de la Institución Gran Duque de Alba, Carmelo Luis ¿xípez 
y al médico del Hospital Psiquiátrico Provincial, doctor José 
Domínguez, para tratar asuntos relacionados con sus respectivas 
competencias. También recibió a la Corporación de Las Navas del 
Marqués y al presidente y secretario de la Federación Castellano- 
Leonesa de Secretarios de Ayuntamientos.

---- —----------------- ----- Provincia
PIEDRAHITA |

AP explica los efectos del 
ingreso en la CEE sobre Avila

El Sr. Terciado asistió igual
mente a la reunión de la Co
misión de Seguimiento del Plan 
Éspecial del Medio Físico de 
Gredos que trató sobre el avan
ce de dicho plan, y a la que 
también asistió el Instituto de

Territorio y Urbanismo, un re
presentante de la Junta de Ex
tremadura y de la Consejería de 
Obras Públicas y Ordenacionn 
del Territorio de la Junta de 
Castilla y León.

Para las 6 de la tarde con

vocó al Consejo General de la 
Institución "Gran Duque de Al
ba" para tratar sobre sendos 
informes del director y secre
tario de la Institución, y sobre 
la organización de la Asamblea 
General de la Institución.

Hoy, día 29, el presidente de 
la Diputación, acompañado del 
vicepresidente segundo. Narci
so Serrano, visitó los Munici
pios de El Losar del Barco, 
Junciana y Gilbuena, al objeto 
de interesarse por su proble
mática.

Piedrahita. Servicio especial.

Siguiendo con sus visitas anua
les a todos los pueblos de la 
provincia, el procurador en las 
Cortes de Castilla y León y se
nador Bosque Hita, junto con los 
senadores Jaramillo Rodríguez y 
Márquez Cano, han visitado los 
pueblos de la Comarca de Pie
drahita manteniendo, en nombre 
de Alianza Popular, reuniones de 
trabajo en todas y cada una de 
las localidades visitadas para es
tudiar los problemas que más 
directamente les afectan, ofrecer 
apoyo y colaboración en la bús
queda de soluciones a los mis
mos y examinar los posibles efec

tos que, sobre nuestra provincia 
puedan resultar del ingreso de 
España en la Comunidad Eco
nómica Europea.

El diálogo abierto mantenido 
con los miembros de las Corpo
raciones Municipales y los ve
cinos fue sincero, lleno de vivo 
interés por cuanto se hablaba y 
significativamente caracteriza
do por la iniciativa local en el 
planteamiento de los temas.

Los senadores indicados, a la 
terminación de sus visitas, se 
mostraron satisfechos por el in
terés y claridad con que se carac
terizaron las reuniones y por la 
información recogida.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Dirección Provincial. AVILA
RESOLUCION DE 4 de octubre de 1'985.

De la Dirección Provincial del M.O.P.U. en Avila, por la que se señalan fechas para el levantamiento de actas 
previas a la ocupación de los bienes y derechos afectados por la obra 2-AV-270. Ensanche de obras de fábrica de la 
N-110 de Soria a Plasencia p.k. 5 3,130 al 69,040 Tramo: Barco-Límite provincia. Provincia de Avila.

Esta Dirección Provincia en uso de las facultades que le confiere el Real Decreto 821/1980 de 18 de abril, en 
relación con el Art. 98 de la Ley de Expropiación Forzosa, ha resuelto señalar los lugares, días y horas que se 
indican en el anexo único para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes y derechos 
afectados como consecuencia de la obra: 2-AV-270. Ensanche de obra de fábrica de la N-110 de Soria a Plasencia 
p.k. -53,130 al 69,040. Tramo: Barco-Límite de Provincia, las cuales han sido declaradas de utilidad pública y 
urgente ocupación en Consejo de Ministros de fecha 31 de julio de 1985.

En cumplimiento de lo anterior, se convoca a los propietarios afectados por sí, o personas debidamente 
autorizadas, para actuar en su nombre, aportando la documentación de su titularidad, sin perjuicio de trasladarse 
al terreno si se estima conveniente.

EL DIRECTOR PROVINCIAL, Alfredo Martín Pavo.

ANEXO UNICO

Superfi-Restitu-
Finca cié a ex- cióri de Tipo de
Núm. PROPIETARIO Y DOMICILIO propiar cercas terreno 

m^m.I.

Superfi- Restitu- 
Finca ' cié a ex-ción de, Tipo de
Núm. PROPIETARIO Y DOMICILIO propiar cercas Terreno

• m^ m.l.

En el p.k. 54,400 T.M. de Puerto Castilla

1 Asunción del Río Sánchez.—Puerto-Castilla ... 484 121 Prado
2 Víctor Martín Martín.—Puerto Castilla ........... 338 138 Prado
3 Ayuntamiento.—Puerto Castilla ......................... 175 — Erial
4 Ayuntamiento.—Puerto Castilla ......................... 840 — Prado

En el p.k. 56,090 T.M. Puerto Castilla

1 Francisco García Martín.—Puerto Caslilla .... 24 10 Prado
2 Julio del Río García.—Puerto Castilla ............. 54 29 Prado

En el p.k. 57,675 T.M. de Puerto Castilla

1 José Martín García.—V. de Lourdes, 28. Madrid.2.893 — Prado
2 Cordel de ganado ....................    — — Prado
3 José Martín García.—V. de Lourdes, 28. Madrid. 1.815 69 Prado
4 Dominio público ....................................  — — —

Lugar y fecha de la convocatoria: Ayuntamiento
de Puerto Castilla el día 25 de noviembre de 1985
a las 11 horas. '

En el p.k. 61,060 T.M. de Solana de Avila

1 Jesús Escudero García.—Solana de Avila ....... 343 87 Prado
2 Eugenio Sánchez Vega.—Barco de Avila .........  643 96 Prado
3 Desconocido ..............   200 — Prado
4 Faustino Sánchez Sánchez.—Umbrías ............... 438. 34 Prado
5 Jesús Escudero García.—Solana de Avila ..... 375 — Prado
6 Hijos de Gervasio Calle ........................................ 780 52 Prado
7 Juan Martín Chaparro.—Madrid ......................... 85 18 Prado'
8 Juan Martín Chaparro.—Madrid ............  525 77 Prado

Lugar y fecha de la convocatoria: Ayuntamiento 
de Solana de Avila el día 15 de noviembre 1985 
a las 13 horas.

En el p.k. 64,450 T.M. de La Carrera

1 Pablo Sánchez Jiménez.—Aldeanueva de Sta. Cruz 450 50 Prado
2 Pablo Sánchez Jiménez.—Aldeanueva de Sta. Cruz 55 24 —
3 Dominio público ..................................  — — —
4 Atilano Vaquero.—La Carrera ........................... 160 71 Prado
5 Mariano López Hernández.—La Carrera ......... 205 31 Prado

En el p.k. 66,130 T.M. de La Carrera

1 Jesús Cabrera Cabrera.—La Carrera................. 423 — Huerto
2 Jesús Cabrera Cabrera.—La Carrera ......  338 — Huerto
3 Mariano García Márquez.—La Carrera ........... 1.300 74 Huerto
4 Faustino Vaquero Martín.—La Carrera ....... 995 54 Huerto
5 José Chapinal Martín.—La Carrera ................. 330 46 Huerto
6 Jesús Martín Sánchez.—La Carrera .................. 445 27, Huerto
7 Amparo Paz Ovejero.—La Carrera .......  758 44-.Huerto
8 Marcos Andaluz Trujillano.—La Carrera.......... 383 43 Huerto
9 Juan Cabrera Cabrera.—La Carrera .................. 133 29 Huerto

10 Víctor Gómez Gómez.—La Carrera .................. 350 32 Huerto
11 Florentino Escudero Cabrera.—La Carrera .... 225 32 Huerto
12 Dominio público .....................................................

En el p.k. 66,975 T.M. de La Carrera

1 Isidoro Andaluz Canalejo.—La Carrera ............. 355 37 Prado
2 Rufino Bermejo Chapinal.—La Carrera ............. 153 14 Prado
3 Rufino Bermejo Chapinal.—La Carrera ....... 113 r8 Huerto
4 Isidoro Andaluz Canajelo.—La Carrera ....... 373 110 Prado
5 Víctor Gómez Gómez.—La Carrera .................. 200 62 Prado
6 Dominio público ........ ............................................

Lugar y fecha de la convocatoria: Ayuntamiento 
de La Carrera el día 19 de noviembre de 1985 
a las 11 horas.
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| EL BARRACO |

En el ecuador, ya, del primer trimestre 
escolar
El Barraco. Faustino del Monte.

Los escolares están centrando sus cinco sentidos 
en el curso que, prácticamente, acaba de empezar. 
Unos llegaron a las aulas sin mucho entrenamiento

mental después de haber pasado un largo verano 
lejos de los libros; otros, los que tuvieron que 
repasar las asignaturas pendientes, añoran las 
vacaciones estivales que no tuvieron, o que no 
dis frutaron plenamente.

Ya están en el ecuador del 
primer trimestre, construyendo 
la base que sustentará el con
tenido del curso. Tampoco este 
desmerecerá en sus resultados 
formativos, como corresponde 
a la calidad de un profesorado 
que, con su continuo y pa
ciente laborar, va configuran
do el bagaje personal del niño, 
enseñando y despertando su 
interés por aprender las cosas 
bellas de la vida, siempre ins
pirados en la consigna del 
esfuerzo constante: porque 
ellos, los maestros, saben que 
los triunfos estudiantiles radi
can primorciialmente en' la 
constancia. ¡Cuanto debemos a 
los maestros!, y qué pocas 
veces nos paramos en nuestros 
desenfrenos cotidianos para 
agradecer, o cuando menos 
reconocer, lo mucho y bueno 
que hicieron por nosotros.

Y como la parcela cultural es 
más que importante en la vida e 
historia de un pueblo, ahora 
que la vida colegial se ha nor
malizado, bueno es que nos 
ocupemos del programa, del 
plan del centro, de las activida
des y necesidades de nuestro 
colegio, fuente del saber, del 
que cada año surge un puñado 
de jóvenes con destino a un 
futuro que a todos se nos 
antoja esperanzador.

PLAN DEL CENTRO

En el Colegio Público de El 
Barraco, doce profesores edu
can a 276 alumnos —253 de El 
Barraco y 23 de San Juan de la 
Nava—. Hay que hacer constar 
que este año la población 
escolar ha descendido en esta 
localidad ún 4% aproximada
mente. El plan del centro ha 

sido elaborado por el claustro y 
equipos didácticos tomando 
como base-la memoria del 
curso anterior.

Ha desaparecido la Unidad 
de Experiencia de Integración, 
que funcionó en el curso ante
rior con carácter provisional. 
La Unidad de Educación Es
pecial, creada oficialmente hace 
unos años, sigue cumpliendo 
su cometido con resultado 
satisfactorio. Por lo demás, no 
habrá müchos cambios respec
to del plan que se siguió en el 
pasado año, dado el elevado 
porcentaje de éxitos consegui
dos en el curso 84/85. El pro
fesorado ha planificado coor
dinar Lengua y Matemáticas en 
todos los ciclos, mejorar la 
ortografía, lograr un vocabu
lario adecuado a cada nivel, 
potenciar la lectura y sacar el 
máximo provecho de la biblio
teca escolar, que está dotada 
de libros suficientes pero carece 
de instalaciones que facilita
rían la lectura el propio centro.

ACTIVIDADES ESCOLARES

Además de seguir el progra
ma de las distintas materias 
impartidas, a lo largo de este 
curso se prestará una especial 
atención af deporte: fútbol, 
fútbol-sala, voleibol, etc. El 
ajedrez gozará, está gozando 
ya, de un inusitado interés 
entre alumnos y profesores; no 
olvidemos que dos equipos in
fantiles barraqueños se procla
maron campeones provinciales 
en los Juegos Escolares de 
1985. Es tal el entusiasmo que 
existe en torno a esta disciplina 
que los chavales del colegio 
han organizado una quiniela 
—de ámbito estrictamente esco

lar— cuyo beneficio será destina
do a excursiones y a la práctica de 
otras actividades experimen
tales; no habrá para mucho, 
pero si con ello reúnen unas 
pesetillas, buenas serán. Las 
excursiones, siempre instruc
tivas, tendrán un tratamiento 
relevante, con mayor alcance e 
importancia. No faltarán los 
actos culturales; representa
ciones teatrales, fiestas de 
Navidad y fin de curso, etc.

NECESIDADES DEL 
CENTRO

Se terminaron las- obras de 
las dos aulas construidas en el 
porche de entrada. Cada una de 
ellas tiene capacidad para cin
cuenta niños, aproximadamen
te; pero carecen de instalacio
nes y mobiliario. Hasta ahora 
no reportan ninguna utilidad al 
colegio, que tiene necesidades 
imperantes que podrían que
dar cubiertas: instalaciones 
bibliotecarias, gimnasio, sala 
de reuniones y actos cultura
les,.., Las dos nuevas aulas 
enmarcan la ecuación que 
resolvería parte 'de los proble
mas planteados, y en el acon- 
dionamiento de las mismas 
está la incógnita que sólo 
puede despejarse con una justa 
ayuda económica que haga 
posible el uso útil de estos 
espacios. Me hago eco de estas 
necesidades y transmito la 
petición a cualquier presupues
to, ya sea local, provincial o 
autonómico. Si estas aulas no 
son debidamente amuebladas, 
¿qué sentido tiene su cons
trucción?. No es tánto lo que se 
necesita, y con ello se con
seguirían logros culturales que 
superarían el frío valor crema
tístico de la inversión.

El Consejo General de la 
Institución Gran Duque de 
Alba aprobó su proceso de 
apertura
(Viene de primera página)
Avila. Maximiliano Fernández.

Junto a los temas de la edición de "La Biblia de Avila”, la 
celebración de u.na asamblea en Arévalo y los preparativos para poner en 

°æ‘æt®ca de estudios locales, el Consejo General de la 
Institución Gran Duque de Alba, reunido en la tarde de ayer en la 
Diputación Provincial, aprobó por unanimidad el proceso de apertura 
expuesto por el director, Carmelo Luis López y que previamente había 
sido explicado por él.

Concretamente, detalló el di
rector, tras resumir las activida
des llevadas a cabo por la Insti
tución durante el presente año, 
que el proceso de apertura a los 
investigadores y personas preo
cupadas por la cultura abulense, 
se había conseguido a través de 
las reuniones mantenidas con 
los miembros de las distintas 
ramas y personas que desearan 
asistir. También informó de las 
actividades que, tras ser apro
badas por la Junta Técnica y el 
Consejo, habían sido convoca
das públicamente, a través de 
becas, tal y como ha quedado 
recogido en los medios de co
municación. Carmelo Luis Ló
pez continuó diciendo que vol
vería a reunir a los investiga
dores de las diferentes ramas, 
para informárles de cómo se han 
realizado las propuestas y para 
comenzar los trabajos de progra- ' 
mación de actividades de 1986.

MAS DE 5.000 VISITANTES 
EN LA III BIENAL DE 

PINTURA

El director de la Institución 
informó asimismo de la realiza
ción de la III Bienal de Pintura, 
de la calidad de las obras pre
sentadas y de la selección de las 
mismas, actualmente expuesta 
en el Museo Provincial, con una 
gran afluencia de público, cal
culada hasta el momento, en más 
de 5.000 personas.

Dentro de las actividades a 
desarrollar en el futuro, se prestó 
una especial atención a las 
“Semanas para Universitarios 
Abulenses”, que se celebrarán en 
período de vacaciones, confor
me a la programación de la Junta

, Técnica, teniendo en cuenta que 
' se realizará una encuesta entre 

los universitarios de Avila, para 
saber qué actividadés prefieren 
que se desarrollen en las mismas.

En la reunión, se informó de 
los trabajos que realizan los 
becarios, sobre recursos y equi
pamiento municipal (encuestas 
a municipios a declarar comar
cas de acción especial) de la 
colaboración de la Institución 
con la Diputación Provincial en 
la revista “Temas Abulenses”, etc.

Por su parte, el secretario delà 
Institución Gran Duque de Alba, 
Luis Garcinuño informó al Con
sejo de las publicaciones recien
temente aparecidas y de las que 
están a punto de ver la luz como 
la revista ' número 3 de “Cua
dernos Abulenses”, libro del 
Convento de La Santa, reedición 
del libro sobre los sepulcros de 
Avila, escrito por Eduardo Ruiz 
Ayúcar, publicación de “El Arte 
Popular en la provincia de Avila”, 
que está pendiente de presen
tación, el relativo a la “Estructura 
Económica de la Provincia de 
Avila”, etc.

La reunión del Consejo Ge
neral de la Institución Gran 
Duque de Alba, de la Diputación 
Provincial, se celebró, como 
señalamos, en la Diputación 
Provincial, bajo la presidencia de 
Jesús Terciado y asistiendo todos 
sus miembros, que debatieron y 
aprobaron .los puntos presenta
dos en el orden del día. Concre
tamente, se encontraban presen
tes, junto al presidente, director y 
secretario. Narciso Serrano, Ju
lián Blázquez, Arturo Familiar, 
José Antonio Familiar, Pedro 
García Burguillo, Angel Jiménez 
y Florencip Galindo.

GANADERO 
La Subasta Nacional de MADRID 

se celebrará los días 

2 al 8 de Noviembre
En el Recinto Ganadero de la 

Federación Española 
de Asociaciones de Ganado Selecto 

(FEAGAS)

José María 
Molina Ariño
MATERNOLOGO DEL 

ESTADO
OBSTETRICIA - GINECO

LOGIA
C/ Doctor Fléming, 5-2.” 

Teléfono: 21 15 81 C.S. 340

ESPECIE RAZAS SUBASTA
Ovino Landschaff, Fleischaff, 

Merino Precoz, Ile de France, 
Berrichon du Cher

Día 5

.Caprino Murciaria-Granadina (M y H)

Ovino Manchega (M y,H) Día 6
Vacuno Charoláis, Limousine, 

Morucha (M y H), Avileña-Negra 
Ibérica (M y H)

Día 7

Vacuno Frisona (M y H), Parda (M y H) Día 8
Patrocinada y subvencionada por el

MINISTERIO DE AGRICULTURA
Informes: FEDERACION ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE 

GANADO SELECTO
c/. Castelló, 45. 2Qizqda. - 28001 Madrid - Tel. 275 97 63

C
Se recuerda a los Sres. Ganaderos la necesidad de concurrir a las subastas^V 
con el resguardo de solicitud de tarjeta y la CARTILLA GANADERA, debiendo A 
ser el comprador el TITULAR d.e los mismos o quien le represente con un f 

PODER que lo acredite.

EXCM0. AYUNTAMIENTO 
DE AVILA

RECAUDACION 
MUNICIPAL

Se comunica a todos los contri
buyentes que están puestos al co
bro los recibos de SUMINISTRO DE 
AGUA/TASA DE ALCANTARILLADO 
de los meses de MARZO y ABRIL de 
1985.

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugía Ocular-Lentillas 

Consulta de 4,30 a 8 (excepto 
miércoles y sábados)

P* Don Carmelo, 22^- l.’B Telf.: 224024

(Frente al Parque de San Antonio)

C.M. n » 5

MADRIGAL DE LAS 
ALTAS TORRES

Reunión del 
coordinador de la 
Junta con alcaldes 
de la zona
Madrigal de las Altas Torres. José 
Luis G. Sáez. 

En el salón de actos del Ayun
tamiento de Madrigal de las Altas 
Torres, el coordinador Terri
torial de la Junta de Castilla y 
León, José Luis Miralles Pascual 
y los delegados territoriales de 
Presidencia, Transporte Turismo 
y Comercio, Obras Públicas, In-' 
dustria y Energía, Trabajo y Agri
cultura, se reunieron con las 
autoridades locales, así como 
con los alcaldes y concejales y 
otras autoridades de la zona, en 
presencia de numeroso público, 
con el fin de tomar contacto y 
tratar problemas relacionados 
con los distintos sectores socia
les de los respectivos munici
pios: su situación económica, 
cooperativismo, agricultura, sa
nidad, cultura, educación, desa- 
nollo y bienestar' social, etc.

La reunión fue muy intere
sante, según daremos cuenta en 
crónica más pormenorizada.

MCD 2022-L5
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n AMBRERAS
Luis Antonio y Moisés junto a su entrenador-seleccionador José Antonio Fernández Prada

Karate

Gran actuación de los abulenses Luis 
Antonio Trujillo y Moisés García en el
VIII Trofeo
Avila. E.S.F.

“Príncipe de
Castilla-León y dos seleccio
nes asturianas.

El pasado domingo 27 de 
los corrientes, tuvo lugar en el 

- Polideportivo EI,Cristo de las 
Cadenas de Oviedo la VllI 
Edición del Torneo de Karate 
Príncipe de Asturias, en la 
modalidad Open, por equi
pos. Tomaron parte en dicho 
evento las selecciones regio
nales de Castilla-Centro, Viz
caya, Guipúzcoa, Cantabria,

El equipo de Castilla-León 
quedó clasificado en tercer 
luga?, siendo 12 y,22 el equipo 
de Castilla y el equipo de 
Asturias “A”.

Es de señalar que el equipo 
de la Castellana-Centro (Ma
drileña), estaba compuesto 
por cinco miernbros del equi
po nacional de karate, cam
peones de Europa y del Mun-

Asturias”
do, algunos de ellos, en la 
modalidad individual.

Por parte del equipo de 
nuestra región, salieron: Pe
dro Vallejo (Palencia), Fer
nando Mendoza (Valladolid), 
Andrés García y Juan C. Ma
teo (Salamanca) y Luis An
tonio Trujillo y Moisés Gar
cía, de Avila (Club Shoto- 
kan-Tora), quienes hicieron 
un papel excelente, no per
diendo ninguno de los com
bates disputados. Zosimo esta vez no pudo llevarse este últin|o torneo abulense de 

1985. , " MIMBRERAS

Golf Tenis

Severiano Ballesteros, tercero en
ganancias
Londres. Efe.

Severiano Ballesteros, tras 
su victoria del domingo pasa
do en el Open de España, que 
le reportó un- premio de 
3.314.000 pesetas, se ha situa
do en el tercer lugar de la lista 
de ganancias del circuito eu

JOYERIA - RELOJERIA - REGALOS 

ANGEL
Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador én la 

temporada oficial

Quim, 4; Roberto, 3; Zapatera, 2; Muñoz y Serrano, 1.

"ANGEL” ha instituido otros premios —relojes de cuarzo- 
para el “Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

m lAnsel
JOYERIA- RELOJERIA- OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO

REGALOS
USTA DC BODAS > PORCKLANAS BIDASOA-JOYERIA 

QE PLATA S' PALIU
San Millán. 2 y Duque de Alba. 1 — AVILA

ropeo de golf, con un total de 
24,7 millones de pesetas.

La clasificación está enca
bezada por el escocés Sandy 
Lyle, campeón del Open Bri
tánico, que acumuló un total 
de 162.533 libras esterlinas 
(más de 37 millones de pese
tas), seguido del alemán fede

ral Bernhard Langer, con 
unos 26,6 millones de pese
tas.

Junto a Ballesteros, otros 
dos españoles —Manuel Pi
ñero y José María Cañiza
res— figuran entre los diez 
jugadores que más dinero han 
ganado en el circuito europeo.

Premio RASIL
Al jugador que más tiem
po juegue en la temporada

HEREDIA: 
QUIÑI: 
SERRANO:

•ZAPATERA:

810 minutos 
810
763
720

ENRIQUEZ: 681
MENDEZ: 668

Patrocina

RASIL
Moda Hombre

Consultorio de Planificación Familiar

GLORIA 
CARMONA

SAEZ
TOCOGINECOLOGO

CLINICA SANTA TERESA
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Teléfono; 22 14 50

C.M. n.» 37

Gerardo San Román, 
vencedor del XI Torneo 
Nacional “Santa Teresa”
Antonio Zazo ganó en la categoría juvenil
Avila. L.M.S.B.

Gerardo San Román se 
proclamó el pasado sábado, 
vencedor del Xl Torneo Na
cional de Tenis “Santa Te
resa” al imponerse a su her-

En la categoría juvenil 
Antonio Zazo se impuso al 

mano Zósimo en dos set. En favorito número uno de este 
la categoría juvenil y dentro 
de este, mismo torneo, el
vencedor fue Antonio Zazo.

“A priori” la final indi
vidual senior de esta edición 
entre los hermanos San Ro
mán, parecía que podía ser 
rnuy equilibrada; ambos te
nistas tenían muchas ganas 
de triunfo. “Zolo” para de
mostrar que él sigue siendo 
el número uno abulense y 
Gerardo, para poner el bro
che de oro en nuestra capi- i 
tal, tras una muy buena « 
temporada para él. i

El primer set lo ganó Ge- i 
rardo por 6-3 y de una i 
forma más fácil de lo prévis- ' 
to. Su mejor condición física 
y su mayor regularidad, se 
impusieron frente a un “Zo
lo” más bajo en resistencia 
que su hermano y con un 
handicap grande, como es 
para él que no le entrase su 
primer y terrorífico saque. 
En el segundo set la victoria 
fue de nuevo para Gerardo 
por 6-4 y la historia fue 
prácticamente la misma que 
en el primero.

En resumen triunfo de 
Gerardo más fácil de lo pre
visto pero muy lógico, éste 
tenista ha realizado una brí- ' 
liante campaña, mientras '

que su hermano entre las 
oposiciones y luego su tra
bajo, no ha competido lo 
suficiente para coger la for
ma física en él normal.

torneo, José Manuel Núñez. 
Antonio en un encuentro 
muy reñido y disputado en 
la mañana del domingo, se 
impuso en un apretado 6-4 
y 7-5. .

Se disputó dentro de la 
modalidad de dobles la úl
tima Semifinal, en ella los 
hermanos San Román gana- 
ron a José Ramón Sánchez 
y Miguel Angel Hernández 
por 6-1 y 6-3. La final la 
disputarán este próximo fin 
de semana, los hermanos 
frente a la pareja Martínez 
Gañán y Miguel Santama
ría.

Gerardo puede estar satisfecho, su 
temporada ha sido muy buena.

MIMBRERAS

MCD 2022-L5
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Fútbol: La jornada en el Grupo VII de la Tercera División

Valdepeñas, en Guadalajara y
U.B. Conquense en Daimiel, sumaron 
dos positivos
...y cinco empates, entre ellos el del Real Avila en 
el “Román Valero”

En Primera Regional

Avila J. Goal. 

Jornada tras jornada se va 
demostrando que ya no se deben 
temer, hasta más allá de unos 
cortos límites, los partidos que 
se juegan fuera. Influencia, in
dudable, de las nuevas tácticas 
que van en contra del fútbol 
espectáculo. Los que viajan, en 
un alto porcentaje, salen a no 
perder, cosa muy diferente a salir 
a ganar. Aquello de un portero, 
dos defensas, tres medios y cin
co delanteros, hace,muchos años 
que pasó a la historia. Ahora 
impera el 4-4-2. Con marcajes 
rígidos, dos líneas de conten
ción. Y a esperar a que, cuando 
más fuertes son los ataques de 
los que juegan en casa, que su 
obligación es ir al asalto de las 
metas contrarias, se saque algo 
de los contragolpes.

En este Grupo VII de Tercera 
División, en las tres anteriores 
jornadas sólo cinco equipos —la 
mitad— consiguieron triunfar 
ante sus seguidores. En esta últi
ma, que era la novena, se ha ido a 
más, lo que quiere decir que han 
ido a menos los equipos Organi
zadores: Tres triunfos caseros 
pero, eso sí, como queriendo dar 
ejemplo, con buenas goleadas. El 
Deportivo Manchego se impuso 
al San Fernando por 6-2 y, con 
exacto marcador, los segovianos 
de la Gimnástica al Azuqueca. Y 
el Fuensalida, en su primer triun
fo de la temporada, puso el mar
cador en 3-1 frente al Atlético de 
Tomelloso.

Las dos victorias viajeras fueron 
para el Valdepeñas, 1-2 en Gua
dalajara, y para la U.B. Conquen
se que superó al que era líder, 
Daimiel, 0-2. Teniendo en cuenta 
lo sucedido en lo que va de 
competición, era más de esperar 
la primera.

Estos cinco partidos acabaron 
en tablas: Moscardó-Real Avila, 
Móstoles-Pegaso, San Sebastián- 
Atlético de Valdemoro, Real Ma
drid-Aranjuez y Leganés-Alcor- 
cón. Nada raros los tres prime
ros y sí los otros dos. Pensába
mos que, tanto el equipo “meren
gue” como el leganense, no ten
drían problemas para sumar los 
dos puntos. No es nuevo, estos 
equipos ceden en casa y luego 
sacan puntos de los desplaza
mientos. Afirmación de que sien
tan bien los aires viajeros.

Bastantes cambios en la clasi
ficación: Ahora es líder el Atléti
co de Valdemoro, igualado a 13 
puntos con el Leganés —éste 
con dos positivos menos— y 
pasa a la tercera posición, con un 
punto menos, la Segoviana, que 
lleva nueve puntos en cinco par
tidos y es el equipo máximo go
leador en el grupo. Cuarta posi
ción para el Valdepeñas y quinta

Felines, respiró tras el positivo del "Mosca” lumbreras

para el Daimiel, que era líder, con 
los mismos 12 puntos que los 
segovianos. El Avila sigue en 
décima posición, con 9 puntos 
reales y un positivo.

Por abajo, el Fuensalida ha 
soltado el farolillo en manos del 
Azuqueca.

La verdad es que cada día 
aumenta el interés. Y es que se 
registrar igualdad de fuerzas en 
muchos equipos. Entre el prime
ro en la tabla y el úndecimo, 
Moscardo, solo hay una separa
ción de cuatro puntos.

Se marcaron en la jomada 29 
goles. Y eso que siete equipos no 
los cataron.

LOS QUE SUMARON 
POSITIVOS

Al máximo, como ya hemos 
apuntado, el Valdepeñas que su
peró plenamente al Guadalajara, 
en todo y por todo. Marcó prime
ro el conj.unto alcarreño, pero el 
valdepeñero. demostró fuerza y 
calidad y acabó venciendo 1-2. Y 
la U.B. Conquense que frenó en 
seco al embalado Daimiel, con 
marcador 0-2, en una buena ex
hibición conquense, coincidien
do con el daimieleño en horas 
bajas.

De los cinco empates, tres 
fueron sin goles. Móstoles-Pe- 
gáso, en partido de igualdad de 
fuerzas; San Sebastián de los

- Jético de Valdemoro, con 
una buena defensa del visitante 
e ineficacia rematadora del “San- 
'se”, y Leganés-Alcorcón, en un 
partido malo pór ambos cuadros.

Ante el Moscardó, el Real Avi
la conquistó uri importante pun
to. Jugó, sí, cuidando la defensa 
y buscando el contragolpe. En 

uno de estos, ya en la segunda 
mitad. Quiñi puso por delante a 
su equipo, para más tarde empa
tar el “Mosca”. Parece que el 
equipo abulense ha mejorado y 
es de esperar que, animado al 
iniciar una nueva cuenta de po
sitivos, se aupé en la tabla clasi
ficatoria.

También 1-1 fue el resultado 
del choque Real Madrid-Aran
juez. Mayores oportunidades pa
ra el equipo organizador, aun
que no le faltaran al ribereño. 
Este se adelantó en el marcador 
para luego igualar los "meren
gues”.

TRES TRIUNFOS CASEROS

Está fuerte el Manchego que 
esta vez dió una buena zurra al 
San Fernando, equipo este, por el 
contrario, muy flojo en esta ac
tuación. Y cayeron hasta seis 
goles. Cuando el marcador iba 
3-0 acortaron distancias los visi
tantes y luego estuvo el .partido 
4-2 para acabar 6-2. ,

Pues lo mismito hizo la Gim
nástica Segoviana, equipo que 
hay que tener muy en cuenta 
para lo mejor. Recibió en "La 
Albuera” al Azuqueca y le dió 
una soberana paliza, que hubie
ra sido mayor sin la extraordina
ria actuación del meta visitante 
Pedro. Marcador 6-2. Abrieron el 
tanyeador los de Azuqueca, pero 
luego...

Y ahí quedó ese primer triunfo 
de la temporada para el Fuensali
da sobre el Atlético de Tomello
so, pese a que éste no fue un rival 
cómodo. El resultado fue de 3-1 y 
se vio muy animados a los orga
nizadores.

El Diamante cayó ante el líder 
y el Promesas venció al 
Prosperidad

----- ----- ---—......... ..............MI

Por la minima pero el Promesas ganó en su feudo. mayoral

Avila. Redacción.

Cara y cruz para los equipos 
de la capital que militan en el 
Grupo I de Primera regional. 
Mientras el Real Avila Prome
sas, que mejoró su juego en 
relación con actuaciones ante
riores y tuvo más acierto reali
zador, se deshacía del nada 
fácil San Pedro Prosperidad, 
por 2-1, el Diamante, que en. 
Madrid tuvo que enfrentarse al 
líder invicto. Leonesa de Ven
tas, regresó vencido por 2-0. 
Pero la actuación de los dia
mantinos fue muy buena, no
tándose progresos en el cuadro 
de nacho. Y, con un poco más 
de fortuna, pudo poner algún 
número en el marcador.

Los dos equipos del Grupo III, 
el Atlético de Candeleda y el De
portivo de La Adrada, perdie
ron. Los candeledanos que 
partían como claros favoritos, 
pese a las bajas importantes, 
porque el adversario estaba

Automovilismo '

Niki Lauda se retira de las 
competiciones
Viena. Efe. 

El piloto austríaco Niki Lau
da, ’tres veces campeón del 
mundo de F-1, ha confirmado 
su retirada definitiva de las 
pistas de competición al recha
zar una sustanciosa oferta para 
cambiar de escudería en 1986.

Lauda basó en un"porque el 
dinero no lleva a la felicidad” la 
negativa que dió ayer, desde 
París, a Bernie Eclestone, que 
le había ofrecido “una suma 
fabulosa” por correr el próximo 
año con Brabham.

El diario vienés “Neue kro
nen Zeitung informa hoy que la 
prueba del día 3 del próximo 
mes de noviembre en Adelaida 
(Australia) sera la última que 
dispute cómo corredor de F-1.

Lauda confiesa al rotativo 

muy bajo en la tabla, cedieron 
por 0-1, prueba deque no están 
en su mejor momento; ya el 
anterior domingo, que también 
jugaron en casa, pasaron sus 
apurillos para vencer al Atléti
co de Pinto. Esperamos que 
todo mejore y que no vuelva a 
dejar escapar puntos de casa.

El Deportivo de La Adrada se 
desplazó a San Cristóbal de los 
Angeles y ante el titular de la 
localidad madrileña, perdió 
por la mínima, «2 - I. Lástima 
que los adradenses no sacarán 
algo de este viaje ante otro de la 
cola en Ía clasificación, porque 
hubieran evitado tomar el "fa
rolillo rojo” del que fue su 
adversario en este partido. De
cimos lo mismo que del equipo 
candeledano, necesita el De
portivo tomar moral y jugarse 
el todo por el todo en cada 
encuentro si no quiere quq su 
paso por la Primera regional 
haya sido solamente de una 
temporada.

que nunca había reconsidera
do seriaménte su decisión de 
retirarse definitivamente de las 
carreras de “bólidos”, mientras 
participa en París en el rodaje 
de una película.

Sobre su futúro, el tricam- 
peón mundial dice que, des
pués de acabar la película 
—con las' carreras del F-1 co
mo telón de fondo— estudiará 
una oferta de una cadena de 
televisión alemana para que 
trabaje de comentarista de las 
pruebas de automovilismo de 
la especialidad que decidió 
abandonar.

Por lo demás, Niki Lauda se 
dedicará a la compañía aérea 
de su propiedad y a su familia, 
que reside la- mayor parte del 
año en Ibiza (España).

Domínguez, S. A.
Concesionario RENAULT

Exposición y Tálleres; Avda 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14
Exposición y ventas: Avda. Portugal, 43 - Telét.: 21 14-27 AVILA
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Ya está en marcha la campaña de 
inspección sobre el transporte de 
mercancías por carretera

Para Juan Colino, la gestión 
socialista en el Gobierno es 
“positiva con claroscuros”

Valladolid. 0. P.

La utilización de vehículos sin 
la correspondiente tarjeta, el 
transporte en servicio público 
con vehículos privados y los 
excesos de peso son las anoma
lías más frecuentes detectadas 
en el transcurso de la campaña 
de inspección sobre el transpor
te por carretera que, organizada 
por la Consejería de Transportes. 
Turismo y Comercio, se ha ini
ciado recientemente.

Estas irregularidades, de las 
que por el momento no existen 
cifras concretas, ya que la cam-

Aparece el 
cadáver calcinado 
de un hombre 
en León
Carucedo (León). Efe.

El cadáver calcinado de un 
hombre, perteneciente al pare
cer a David Rodríguez Martín, ha 
sido encontrado entre los es
combros de su propio taller, in
cendiado el pasado día siete en 
la localidad leonesa de Carucedo.

El hallazgo del cadáver se pro
dujo ayer cuando los técnicos de 
la compañía aseguradora reco
rrían el recinto para valorar los 
daños económicos.

Rodríguez Martín desapareció 
en la fecha del incendio.

paña está en pleno inicio, fueron 
dadas a conocer por el consejero 
de Transportes, Turismo y Co
mercio a un grupo de represen
tantes del sector de transportes 
por carretera con quienes man
tuvo una reunión en la que tám- 
bién estuvo presente Julio Ber
mejo, director general de Tu
rismo.

La Consejería hizo, a través de 
esta reunión, una llamada de 
colaboración a los representan
tes del sector encaminada a lo
grar la desaparición de las carre
teras de aquellos vehículos que

Convenio para cursos de 
control y gestión de calidad
Valladolid. 0. P.

La Junta de Castilla y León, a 
través de la Consejería de In
dustria, Energía y Trabajo, ha 
firmado un convenio de cola
boración con el Centro para el 
Desanolloe de la Calidad de la 
Comunidad Autónoma para rea
lizar cursos de control y ges
tión de la calidad en las locali
dades de Burgos, Palencia, Sa
lamanca y Valladolid.

El convenio se incluye en el 
Programa de Actividades For
mativas para la Mejora de la 
Gestión Empresarial, que prevé 
subvenciones de hasta el 70% 
de su coste para aquellas enti
dades o instituciones no inte

realizan labores clandestinas.

Otros asuntos que fueron abor
dados hacen referencia a la par
ticipación de la Junta de Castilla 
y León en la campaña de inspec
ción sobre vehículos de mercan
cías y transportes de “largo reco
rrido” cuya realización está pre
vista para mediados de noviem-, 

. bre, sobre empresas cargadoras y 
por último, acerca de la partici
pación de los representantes de 
este sector en la creación de la 
Federación Regional del Trans
porte de Mercancías y en- el 
Consejo Regional de Transportes.

gradas en la Administración 
pública que realicen activida
des formativas relacionadas di
rectamente con la mejora de 
las industrias.

El Centro para el Desarrollo 
de la Calidad en Castilla y León 
es una de estas instituciones. 
Se trata de una entidad de 
reciente creación que ha sido 
promovida por diversas empre
sas y profesionales de la Co
munidad. Su objetivo específi
co consiste en difundir e im
plantar los sistemas más avan
zados en gestión de la calidad 
en empresas y servicios de Cas
tilla y León mediante la reali
zación de diversas actividades 
de formación y promoción.

Valladolid. Efe.

Juan Colino Salamanca, se
cretario provincial del PSOE de 
Valladolid, indicó hoy que la 
gestión del Gobierno, cuando 
se cumple el tercer aniversario 
de su victoria en las elecciones 
generales, es “positiva, con cla
roscuros”. '

Colino Salamanca señaló que, 
a pesar de que no se han cum- 
plid.o la totalidad de los puntos 
de Ía campaña electoral, la la
bor del Gobierno es aceptada 
por los ciudadanos, que se iden
tifican con el “proceso de mo
dernización” de los socialistas.

El secretario provincial del 
PSOE dijo que el Gobierno pre
sidido por Felipe González ha

Se restauran espacios naturales 
afectados por la minería
Las nuevas explotaciones tendrán plan 
de restauración
Valladolid. B. C. L

Las empresas cuyas labores 
mineras alteren el espacio natu
ral deberán realizar un plan de 
restauración, según un decreto 
sobre restauración de espacios 
naturales afectados por activi
dades mineras que publicó el 
Boletín Oficial de Castilla y León 
(BOCYL).

El decreto incido de una ma
nera especial en las garantías 

consolidado las libertades y ha 
propiciado un mayor asenta
miento de la democracia, “de la. 
cual —añadió— ya nadie duda”.

Juan Colino Salamanca ex
plicó que la campaña "Mil Días 
de Gestión Socialista”, que ha 
sido iniciada con motivo del 
tercer aniversario de la victoria 
del PSOE en las elecciones ge
nerales, tiene como objetivo 
dar a conocer fas realizaciones 
del Gobierno y analizar sus 
realizaciones concretas.

Colino Salamanca afirmó que 
la gestión de los socialistas “ha 
sido entendida por la ciudada
nía”, que renovará su confian
za en las candidaturas del PSOE 
en las próximas elecciones./ 

para asegurar financieramente 
las labores restauradoras, que 
deben entenderse como un coste 
de explotación recuperable con 
la venta del producto.

En el caso de nuevas explota
ciones se deberá presentar el 
plan de restauración junto con el 
de explotación con una detalla
da valoración económica en pe
setas constantes y la programa
ción por años.

Las apariencias no engañan.
Si le impresiona el Talbot Solara Escorial, fíese 

de las apariencias. '
No le van a defraudar, ni por un momento.
Su atractiva y estilizada línea, es tan aerodinámica 

como parece.
Su interior amplio, acogedor y excelentemente' 

equipado proporciona el confort de marcha que 
cá^e esperar a simple vista.

Su motor de 1.592 cc. y 90 cv., es tan rápido y 
potente como Vd. piensa.

Y la versión Diesel , con un motor Peugeot de 
1.905 cc. y 65 cv., supera las previsiones más 
optimistas.

PEUGEOT TALBOT FUERZA DINAMICA

Pruebe un Talbot Solara Escorial y compruebe 
que las apariencias no engañan. Por lo menos, 
hasta que pregunte el precio.
También esta regla tenía que tener su excepción.

VERSION DIESEL 
CON MOTOR PEUGEOT
CARACTERISTICAS TECNICAS

Diesel y gasolina.

• Dirección asistida • Suspensión independiente alas 
cuatro ruedas • 5 velocidades • Elevalunas

eléctricos • Cerraduras de puertas centralizadas 
eléctricamente • Faros halógenos • Pre-equipo de 
radio. '
Versión 1.9'Diesel.

• 65 cv. • 151 km/h, • 5 Its. a los 100 kms.
• Mecánica Peugeot • Reloj de cuarzo.

Versión 1.6 gasolina.

• 90 cv • Encendido electrónico • 167 km/h.
• 5,6 Its. a los 100 kms • Ordenador de 
viaje • Cuentarrevoluciones electrónico, j

Versión con cambio automático.

a TALBOT SOLARA ESCORIAL
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Felipe González se reunirá con Manuel 
Fraga para tratar del nombramiento 
de los comisarios europeos

Antonio Hernández Gil toma 
posesión como presidente del
C.G.P.J. y del. Tribunal '
Supremo

Brujas. Efe. 

Felipe González anunció a los 
periodistas un próximo encuen
tro con el líder de la oposición, 
Manuel Fraga, para tratar sobre 
el nombramiento del segundo 
comisario español en 1^ CEE.

“Me merecen absoluto res
peto los candidatos que la opo
sición española presentó para 
el cargo de comisarios euro
peos”, declaró González.

Dijo también no “reprochar 
nada a Carlos Robles Piquer”, 
uno de los nombres propues
tos por Fraga Iribarne como 
segundo comisario español en 
la CEE.

‘El presidente del Gobierno 
español se mostró partidario 
de que los dos comisarios que 

le corresponden a España en la 
CEE fueran uno del partido 
gubernamental y otro de là 
oposición, como el modelo bri
tánico.

Sobre la posibilidad de asis
tir a la visita que efectuará 
Ronald Reagan, presidente nor- 
teamaricano, a la OTAN el pro
ximo 21 de noviembre, Gonzá
lez dijo que “no lo tengo pre
visto, pero a lo mejor vengo, lo 
tendré, que analizar”.

Reagan tiene previsto viajar 
a Bruselas esta fecha para in
formar a los aliados de la OTAN 
sobre su encuentro con el nú
mero uno soviético, Mijail Gor- 
vachov, el 19 y 20 del próximo 
mes en Ginebra.

Respecto al referéndum so
bre la OTAN, González dijo que 
“no hay fecha fijada” y señaló 
que la pregunta saldrá del Par
lamento.

El presidente del Gobierno 
español permaneció en Brujas 
unas pocas horas y salió hacia 
Madrid desde el aeropuerto de 
Ostende, cercano a esa ciudad.

González llegó acompañado 
por Manuel Marín, futuro co
misario europeo, Juan Antonio 
Yáñez, asesor de realaciones 
internacionales, y por su secre
tario, Julio Feo.

A su llegada al aeropuerto de 
Ostende fue saludado por los 
embajadores ante la CEEy ante 
el reino belga, Gabriel Ferrán y 
Fernando Olivié.

Madrid. Efe. 

Antonio Hernández Gil, 
nuevo presidente del Consejo 
General del Poder Judicial y 
del Tribunal Supremo, toma 
hoy posesión de sus cargos; 
que juró el viernes pasado 
ante el Rey.

La toma de posesión se 
hará en una sesión conjunta 
de los plenos de ambas insti
tuciones en el Palacio de Jus
ticia, sede del Tribunal Su
premo, con asistencia de los 
presidente del Gobierno, del 
Congreso y del Senado, entre 
otrás personalidades.

Posteriormente el Consejo 
General del Poder Judicial, 
cuyos 20 vocales, son por pri
mera vez de designación par

lamentaria, tendrá que reu
nirse para la constitución de 
las comisiones permanente, 
disciplinaria y de codifica
ción y el nombramiento de 
vicepresidente.

Entre los temas considera
dos más conflictivos con- que 
se tendrá que enfrentar el 
nuevo Consejo están los nom
bramientos de los presidentes 
de los tribunales superiores de 
Justicia de las distintas au
tonomías, cuya creación pre
vé la Ley Orgánica del Poder 
Judicial.

También deberá proceder 
al nombramiento de doce ma
gistrados del Tribunal Supre
mo que se jubilarán el 31 de 
diciembre de este año.

Derecha e izquierda critican al PSOE a 
los tres años de Gobierno

Un ertzaina muerto por el 
disparo de su propia arma

Madrid. Efe.

El presidente de Alianza Popu
lar, Manuel Fraga, afirmó esta 
noche que el Gobierno y la Opo
sición “están ¡llamados a dialo
gar* desde sus respectivas posi
ciones.

En su habitual “queimada” 
tras la reunión de la Junta Di- 
rectivá Nacional aliancista, cele
brada ayer. Fraga se negó a en
trar en detalles sobre el curso de 
sus relaciones con el presidente 
del Gobierno, aunque reconoció 
que siguen el “cruce” de cartas, y 
dijo que " con los socialistas, esto 
no tiene arreglo”.

Fraga, que ayer presentó el 
libro “Esto tiene arreglo”, en 
coincidencia con el tercer ani
versario del triunfo electoral so
cialista, reconoció que en su 

Manuel Fraga en la presentación del libro de Alianza Popular.

último encuentro con Felipe 
González, el pasado día 3, se 
habló de tres temas: estudio de la 
reforma del Estatuto de RTVE, la 
CEE y el nombramiento de los 
comisarios, y de la OTAN.

Por su lado, el economista 
Ramón Tamames presidente de 
la Federación Progresista, dijo 
hoy que los socialistas han cele
brado el tercer aniversario de su 
triunfo electoral de 1982 “en
vueltos en la arrogancia y so
berbia del poder.

El tiempo transcurrido “no se
ra el más luminoso de la Historia 
de España por sus resultados”, 
dijo Tamames, quien comparó la 
situación actúa! con la de hace 
tres años, cuando “la gente se 
congregaba en las plazas pen
sando que había llegado el cam

bio y se iba a producir una nueva 
sociedad”.

Tamames, que presidió una 
cena de las Mesas por el referén
dum sobre la OTAN, dijo que su 
organización “resistirá hasta el 
final, pese a la renuncia de los 
medios de comunicación a nues
tro mensaje, resistirá frente al 
intento del inhibimos, de hacer
nos cómplices de la resignación 
y de la democracia vigilada”.

Marcelino Camacho, secreta
rio general de Comisiones Obre
ras, criticó en el mismo acto los 
contratos firmados por el Minis
terio de Defensa en los últimos 
meses, ‘que nos llevan a una 
carrera de armamentos desen
frenada como nunca hemos te
nido” y se preguntó si “son estas 
las ventajas técnicas y militares 
que nos prometen con la OTAN”.

Bilbao. Efe.

Fernando Ruiz Noval, que 
fue hallado muerto por un dis
paro de su propia arma en los 
servicios del Gobierno Vasco 
en Bilbao, trabajaba en’el Cen
tro de Coordinación Operativa 
de la Policía Autónoma de San 
Sebastián.

Esta afirmación fue dada a 
conocer a Efe al filo de la media 
noche el Gabinete de Prensa de 
la Consejería de .Interior del 
Gobierno Vasco. La misma 
fuente ha señalado que el ert
zaina muerto era natural de 
Bilbao, tenía 26 años de edad, 
estaba soltero y domiciliado 
en la calle Larrasquitu de la 
capital vizcaína.

Fernando Ruiz Noval corres
pondía a la segunda promo
ción de la policía autónoma, 
estaba destinado en Vitoria, 
pero en comisión de servicio’se 
hallaba trabajando en el Sos 
Deiak —Centro de Cordina

Suprimido el canon sobre 
tráfico de camiones con Suiza
Berna. Efe.

Los gobiernos de España y 
Suiza han decidido suprimir 
las tasas impuestas ai tráfico 
de camiones entre los dos 
países.'

Este acuerdo fue anunciado 
por el ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez, tras la entrevis
ta que esta mañana mantu
vo en Berna con el consejero 
federal de Finanzas helvético, 
Otto Stich, durante su segun
da jornada de visita oficial a 
Suiza.

Según este acuerdo, desde

ción Operativa— de la capital 
guipúzcoana. -

“Como todos los días —in
formaron las mismas fuen
tes— Fernando Ruiz venía de 
San Sebastián a Bilbao y deja
ba el uniforme en el Sos Deiak 
de Bilbao, como lo hizo hoy”

“Una vez que estaba vestido 
de paisano —añadieron— fue 
cuando se oyó el disparo en los 

.servicios y al encontrar al 
ertzaina con vida, sus compa
ñeros avisaron a la Cruz Roja 
para trasladarlo al hospital de 
Cruces, donde llegó ya cadá
ver”.

El Gabinete de Prensa de la 
Consejería de Interior del Go
bierno Vasco ha hecho saber 
que el ertzaina fallecido “go
zaba de una conducta intacha
ble, con un expediente de lo 
más limpio, y según sus com
pañeros nunca se le había visto 
nada anormal, como para sos
pechar de tan triste desenlace, 
del de que se han iniciado las 
oportunas investigaciones”.

el primero de enero de 1986 
—fecha de entrada en vigor 
en España del impuesto sobre 
el Valor Añadido (IVA)— los 
transportistas suizos ya no 
estarán sujetos ai “canon de 
coincidencia”, tasa puesta en 
vigor el primero de septiem
bre de 1985, ni a ninguna otra 
medida de sustitución.

Por su parte el Consejo 
Federal suizo suprimirá desde 
el próximo 1 de noviembre la 
tasa de entrada de 200 francos 
suizos a que estaban sujetos 
los transportistas r españoles 
desde el 13 de septiembre de 
1985.

¡ Enhorabuena ! 2 supermillonarios y 94 millones al Bote

iMJíiiíaia
Millones a cinco duros.
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Según The Washington Post

Reagan responderá a la 
propuesta soviética sobre 
reducción de armamento
Antes de Ginebra se conocerá la postura 
norteamericana respecto a las armas 
estratégicas
Washingtoa Efe.

El presidente nórteamerica- 
no, Ronald Reagan, dará una 
“detallada y’ sustancial” res
puesta, antes de la cumbre de 
Ginebra, a la propuesta sovié
tica de reducir al 50 por ciento 
el arsenal atómico estratégico, 
afirma hoy “The Washington 
Post’, citando a fuentes ofi
ciales.

El momento y contenido de 
la respuesta estadounidense 
dependerá de una serie de de
cisiones presidenciales que se 
realizarán en las próximas dos 
semanas.
REDUCIR IAS ARMAS 
A PARTES IGUALES

El Post indica que la pro
puesta soviética de reducir las 
armas nucleares estratégicas

por partes iguales, ha sido ana
lizada detenidamente, aunque 
hay diferencias entre los de
partamentos de Estado y De
fensa para unificar una ade
cuada respuesta.

Las fuentes señalaron que, 
si bien no hay un plazo deter
minado para*dar una respuesta, 
es posible que el propio presi
dente Reagan haga referencia a 
ella en un discurso televisado a 
la nación, una semana antes de 
su reunión con el líder soviéti
co, Mijail Gorbachov, los pró
ximos 19 y 20 de noviembre, en 
Ginebra.

El discurso del mandatario 
se centrará en la visión de las 
relaciones soviético-nortea
mericanas, de acuerdo con un 
alto funcionario consultado 
por el Post.

Alfonsín plantea a los militares su 
preocupación por el estado de sitio
Clima de tensión en Argentina
Buenos Aires. Por Alejandro Arenas Zamora, de Efe.

En medio de un tenso ambiente, el presidente “ 
Raúl Alfonsín planteó la “preocupación” del Poder 
Ejecutivo por la situación que obligó la aplicación 
del Estado de Sitio, en el transcurso de una

En esa oportunidad el jefe del 
Estado manifestó a los presen
tes que tal medida fue “necesa
ria para recrear el clima de nor
malidad que debe imperar en 
nuestra sociedad y que resulta 
alterado por la ola de atentados y 
amenazas que está sufriendo”.

A la citación presidencial 
concurrieron el ministro y secre
tario de Defensa, Roque Carran
za y Horacio Juanarena, respec
tivamente.

También lo hicieron el jefe del 
Estado Mayor Conjunto, briga
dier Teodoro Wladner, y los titu
lares del Ejército terrestre, gene
ral Héctor Ríos Ereñu, de la Mari
na de Guerra, contralmirante Ra
món Arosa y de la Aeronáutica, 
brigadier Ernesto Crespo.

Previo a este encuentro, se 
produjeron durante la jomada

una serie de conversaciones en
tre los altos mandos castrenses y 
funcionarios del Ministerio de 
Defensa.

Estos fueron,la consecuencia 
de la denuncia de perturbación 
formulada por el Poder Ejecuti
vo el viernes pasado, en el que se 
involucró a oficiales en activo y 
en retiro que derivó en la implan
tación del Estado de Sitio.

,E1 Ministerio del Interior, a su 
vez, fue escenario de una exten
sa sesión a la que asistió la plana 
mayor de la policía bonaerensey 
del Servicio de Inteligencia del 
Estado (SIDE). ,

Pese al hermetismo de su ti
tular Antonio Tróccoli, un por
tavoz del citado ministerio 
informó a Efe que “ge ana
lizaron los temas y la marcha de

reunión que mantuvo con los titulares de la 
Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas.

La información ofícial fue comunicada a los 
periodistas en la Casa de Gobierno por el portavoz 
José Ignacio López, al cabo del encuentro que 
tuvo lugar en la residencia presidencial de Olivos.

los acontecimientos que son de 
dominio público”.

A pocos metros del lugar, el 
general Ríos Éreñu se reunió en 
el edificio “Libertador”, sede del 
Estado Mayor del Ejército terres
tre, se reunió con los generales 
que cumplen funciones en la 
Capital Federal y el Gran Buenos 
Aires.

Todos ellos fueron informa
dos de la situación legal por la 
que atraviesan los militares dete
nidos por orden del Poder Ejecu
tivo, según un escueto informe 
divulgado por la oficina de pren
sa de la citada repartición.

Por otra parte la Cámara del 
Crimen rechazó en horas de la 
noche del lunes, un cuarto recur
so de Habeas Corpus en favor del 
mayor Jorge Granada, luego del 
primer concebido en su favor.

/Recuerde

Si se acogió Vd. ai pago 
aplazado del Impuesto 

sobre la Renta recuerde 
que deberá ingresar el 
40% restante hasta el 

5 de noviembre.

No se olvide tampoco de 
que el pago deberá 

realizado exclusivamente 
a través de Bancos,

Cajas de Ahorros o 
Caja Postal de Ahorros.
Si tiene Vd. alguna duda o 
no conserva el impreso, 
(mod. 102), acuda a su 
Delegación o Administración 
de Hacienda. '
Ya lo sabe, 
el 5 de Noviembre 
es el último día.

£1 cardenal nicaragüense 
Miguel Obando insta al 
pueblo a luchar por la libertad
Managua. Efe. 

El cardenal nicaragüense 
Miguel Obando y Bravo instó al 
pueblo a luchar por su libertad 
y a buscar la unidad durante su 
Homilía en una Misa oficiada 
en la ciudad de La Libertad, 
Chontales, 130 kilómetros delà 
capital. •

El purpurado dijo que “ha- 
bra gente que nos quiere callar 
para que no oigamos la voz de 
Dios”, pero añadió que los ni
caragüenses “debemos luchar 
por nuestra libertad”.

Al prelado se le prohibió 
oficiar dos misas campales en 
Juigalpa y La Libertad, por lo 
que tuvo que limitarse a dar la 
Eucaristía en los templos de 
esas dos ciudades norteñas.

Durante su Homilía Oficiada 
en una Misa en la iglesia cen

tral de La Libertad, Chontales, 
donde hace 52 años Obando y 
Bravo nació, el cardenal afirmó 
que “ama la libertad, así como a 
ama a Dios”.

El Gobierno sandinista ad
virtió a monseñor Pablo Anto
nio Vega el pasado fin de sema
na en el sentido de que expul
saría a los sacerdotes extranje
ros que ofician Misa en esa 
localidad si organizaban cual
quier actividad religiosa al aire 
libre para el cardenal Obando.

Ante una multitud de fieles 
que llegaron incluso a pie de 
lugares remotos del norte del 
país, el cardenal Obando y Bra
vo afirmó que “el pueblo que 
no ame la libertad debe de 
construir un muro para que no 
infecte con su hedor a los 
demás pueblos”.

En conferencia de prensa en la ONU

Desmond Tutú afirma que los 
negros se liberarán del régimen 
racista sudafricano
Se debe mantener la presión financiera 
contra el régimen

I

IROESTOSOBREJARENTA 
® MINISTERIO DE ECONOMIAY HACIENDA

Naciones Unidas. Efe.

El obispo surafricano Des
mond Tutú aseguró hoy en la 
ONU que la situación en sü país 
“se deteriora muy rápidamente, y 
en vez de “mejorar está empeo
rando”.

El premio Nobel de la Paz 
añadió, en conferencia de pren
sa, que a pesar de ésto no duda 
que los negros se liberarán del 
régimen racista de Suráfrica, pe
ro “hace falta saber cuándo y 
cómo seremos libres”.

Tutú habló hoy en la ONU ante 
la Comisión de Política Especial, 
después de que concluyeran 

aquí las audiencias sobre la polí
tica del “apartheid” que practica 
el Gobierno de Pretoria.

El Obispo africano instó a los 
bancos internacionales a que re
negocien los préstamos efectua
dos a su país, a fin de no exten
der créditos a Suráfrica y presio
nar así al Gobierno de Pieter 
Bhota a que deponga su actitud 
racista.

Tutú destacó que esta presión 
financiera se debería mantener a 
no ser que finalice el estado de 
emergencia, se desmantele el 
“apartheid”, se libere a los pri
sioneros políticos y se permita la 
vuelta de los exiliados.

MCD 2022-L5



Agenda_____ _ ________ —

PROGRAMAS DE TV.

EL DIARIO DE AVILA/Martes, 29 de octubre de 1985/Página 14

Anuncios breves • anuncios breves

Para hoy, día 29

PRIMERA CADENA
15,35: A la sombra de la encina. 

Episodio número 5.
Alberto Caponegro recibe un nue
vo golpe: Accurnio ha sufrido un 
accidente mortal cuando condu
cía su coche,

16,45: LA TARDE,
17,30: DENTRO DE UN ORDEN 

“Loterías, apuestas y sorteos” 
17,55: ¡HOLA CHICOS!
18,00: BARRIO SESAMO
18,30: LOS ELECTRODUENDES. 
18,55: OBJETIVO 92. 

Balonmano.
Desde Pamplona, transinisión del 
partido de balonmano juvenil que 
enfrentará a las selecciones de 
Navarra y Galicia.

20,00: LAS CUENTAS CLARAS 
"Valencia, un ejemplo exportador”. 

20,30: TELEDIARIO.
Segunda edición.

21,05: EL HOMBRE Y LA TIERRA 
“Los roedores”

21,40: LA COMEDIA MUSICAL 
ESPAÑOLA
"Luna de miel en El Cairo” 
Dirección y guión: Fernando Gar
cía de la Vega. Autor: José Muñoz 
Román. Música: Francisco Alonso.

23,35: TELEDIARIO.
Tercera edición.

23.55: TELEDEPORTE
00.05: TESTIMONIO SOBRE LA 

FE CRISTIANA
00.10: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
18.45: CARTA DE AJUSTE
18.59: APERTURA Y PRESENTA

CION.’
19 .00: AGENDA INFORMATIVA
19.30: ARTE Y TRADICIONES PO

PULARES
"Pintura española del siglo XVII. 
Introducción”.-'

19.45: MUSICA PARA USTED 
"Fernando Puchol”. 

20 .00: HACIA EL AÑO 2000. 
(Ultimo episodio)

20.30: TIEMPOS MODERNOS 
21.30: EINSTEIN. 

Episodio número 2.
Tras infinitas vicisitudes, Einstein 
ha obtenido un empleo en la Ofi
cina de Patentes, y más tarde pide 
la mano de Mileva.

22.30: ¿QUE PINTAMOS AQUI? 
"La mujer”.

23.05: BUSCATE LA VIDA 
24.00: TELEDIARIO 4. 
00.30: DESPEDIDA Y CIERRE

Para mañana, día 30

PRIMERA CADENA'
13.30: CARTA DE AJUSTE
13.45: PROGRAMACION DE 

COBERTURA REGfONAL
14.55: CONEXION CON LA PRO

GRAMACION NACIONAL
15.00: TELEDIARIO 
15,35:1915.

“El mejor dé los amigos” 
16,30:'LA TARDE 
17,30: LETRA PEQUEÑA 
17,55: ¡HOLA CHICOS! 
18,00: BARRIO SESAMO
18,35: LAS AVENTURAS DEL 

CACHORRO PUPPY.
”Un americano en París”
Puppy y sus amigos se encuentran 
en París, donde han encontrado la 
protección de un individuo que 
resulta ser un falsificador.

18,55: NUESTRAS ISLAS 
“La Palma’\ 
“Ultimo capitulo de esta sene 

dedicada a la geografía, fauna y 
flora de las islas españolas.

19,30: TOCATA
20,30: TELEDIARIO
21,05: PLATOS ROTOS 

“Julia de los espíritus”
21,35: SESION DE NOCHE ' 

“Pares y nones”
23,30: TELEDIARIO
23,50:. TELEDEPORTE
24,00:, DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
13,45: CARTA DE AJUSTE 
14,00: PROGRAMACION REGIO

NAL DE CASTILLA-LEON
18,45: CARTA DE AJUSTE
18,59: APERTURA Y PRESENTA

CION
19,00: AGENDA INFORMATIVA
19,15: EN MARCHA
19,30: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES
19,45: MUSICA PARA USTED 
20,00: SUSPIROS DE ESPAÑA 
20,30: CON LAS MANOS EN LA 

MASA.
21,00: FIN DE SIGLO
22,00: JAZZ ENTRE AMIGOS.

“El disco de jazz en España”
Dentro del maltrecho panorama 
del mercado fonográfico español, 
el disco de jazz sigue todavía hoy, 
ostentando las categorías de pa
riente pobre, oveja negra y fraca
sado nato.

23,35: ENREDO 
Episodio a® 27.

00,10: TELEDIARIO 4.
00,40: DESPEDIDA Y CIERRE

ALQUILERES
—Alquilo piso amueblado sin 
comunidad. Tls. 22.00.47 y 2L34.25.

—Se alquila piso. Todo exterior. 
Tlf. 22 66 96. De 8 a 9 noche.
—Alquilo casa amueblada. Cén
trica, soleada. Telf. 22 24 17.

DEMANDAS
—Se necesita socio aporte capi
tal para negocios de hostelería. 
Beneficios 5.000.000 pesetas año. 
Rfa. Cafetería. Apartado Correos 
39. Avila.

1 ENSEÑANZA
—Se dan clases INGLES, cual
quier nivel. Teléfono 22 22 13 ó 
22 71 57.
—Clases particulares. Todos los 
niveles de E.G;B. Tlf. 22 19 35. 
San Roque, 4-3'’.

OFERTAS
—Posibilidad de ganar 20.000 
semanales, durante sus horas li
bres, buena presencia, simpatía, 
necesario coche. Llamar (91) 
866 03 98.
—Se ofrece señora para trabajar 
en casa por horas. Telf. 22 31 90.

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. T-elf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanps (Segovia).

ELECTRONICA 
AVILA

TV COLOR - VIDEg 
SANYO - SONY - ITT
NATIONAL PANASONIC

Avda. José Antonio, 15 ■
Teléfono: 22 33 33 ÁVILA

PISOS VENTA
—En todas las zortas. POMAR. 
San Juan de la Cruz, 20, 3°-3.

— Vendo piso 2 dormitorios. Co
cina totalmente amueblada. 
2.200.000. C/ Tres Tazas. Teléfo
no 21 23 29. De 14.30 a 16.30.

—Vendo 2 pisos, céntricos, so
leados. Primera calidad. Plaza 
Ejército, 6. Tlf. 22 21 11.

PISOS DE AUTENTI
CO LUJO EN EL 

CENTRO DE AVILA 
En la calle Arévalo, a 20 me
tros del jardín del Recreo.

Características:

— 4 ó 6 dormitorios
—2 ó 3 cuartos dobaño 
— Cocina con despensa 
—Amplio salón-comedor 
—Armarios empotrados
— Suelo de tarima
— Calefacción y agua caliente 

centrales con contadores in
dividuales

— Puertas blindadas
— Carpintería exterior e interior 

en madera de primera calidad 
—Muy soleados
— Estupenda financiación
— Llave en mano

AGENCIA INMOBILIARIA

ESTAMOS EN:

C/ San Juan deJa Cruz, 20, S^-S
Teléfono 22 50 35
AVILA ARL-a» 10.265

—N.’ S.“ SONSOLES. Ascen
sor, calefacción. Entrada: 
300,000 Mes: 30.300.

—DON FERREOL HERNAN
DEZ. Parquet, calefacción. 
Entrada: 500.000 Mes: 39.200. 
—VIRGEN DE LA VEGA. Cale
facción indivi., 4 dormitorios.

* Entrada: 150.000 Mes: 32.000. 
Razón: S. Pedro Bautista, 5.

—Vendo piso nuevo 4 habitacio
nes. Plaza garaje. Servicios cen
trales. Va,lle Corneja, 1. Portal, 
l-6.‘’-2.

PROYECTOS

— Muebles a medida. Decoración.
Reformas. 21 14 38 (mañanas). 
Pida presupuesto. ■ .

TRABAJO
—Necesito empleada hogar in
terna. Teléfono 22 52 25.

—Doy trabajo fijo en su ciudad, 
a la persona que nos compre una 
furgoneta. Tlfs. ‘ 983/27.73.66 • 
23.79.04.

—Se necesita empleada hogar 
para Madrid. Llamar mañanas al 
22 04 71.,

TRASPASOS

—Se traspasa cafetería céntrica. 
Informa POMAR. Tlf. 22 50 35.

VARIOS

—Concertista amenizar ceremo
nias. Llamar 22 88 83. Escuchar 
sin compromiso. (Previo aviso).

AYUDALES
A SONREIR

PRON ISA
*CALLE SAN JUAN 

DE LA CRUZ, 8
Teléfono: 229370

AVILA

PROGRAMAS DE RADIO
RADIOCÁDENA 

ESPAÑOLA

00,00: La noche es de Pilar (Pilar Matos). 
06,00: Al despertar. 08,00: España a las 
ocho. 08,30: Radiocadena Deportes. 09,00: 
Objetivo: Hora 13.13,00: El que sabe, sabe 
(Miguel Vila). 13,30: Regional. 13,45: Noti
cias en Avila. 14,00: Diario hablado. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: Protección 
civil. 15.10: A las tres con la radio estés. 
16.00: Así. simplemente. 17.00: Magazine 
de la tarde. 18.00: Las tardes de Radio- 
cadena (Rosa Quintana). 19.00: Apueste 
por una (María Teresa Campos). 20.00: La 
hora deportiva. 21.00: Sorteo de la ONCE. 
21,10: Boletín de noticias locales. 21.15: 
Radiodeporte. 22.00: Mañana ya verás. 
23.00: Si-usted fuese jurado. 23.45: Boletín 
Informativo de RCE.

04,00: Repetición “Especial/Los 
33 de Antena-3”. 05,00: Repeti
ción “Supergarcía”. 06,30: El pri
mero de la mañana (Antonio He
rrero). 08,30: Viva la gente (Jesús 
Hermida/Luis Vicente Muñoz. 
15,00: Crónica-3 (Julián Nie
to). 15,30: Las tardes de Antena-3 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (Ignacio 
Fernández). 20,00: Los 33 de 
Antena-3,20,30: Deporte-3 (Juan 
A. Hernández). 21,00: Especial/ 
Los'^33 de Antena-3. 22,00: La 
saluá es lo que importa (M.“ Luz 
Muñoz). 23,00: Hora 0 (Miguel 
A. García Juez).

¡¡OPORTUNIDADES!!
( / S Pedro Bautista. 2 dormt. mucho sol 1 800.000. , 
\ir<i. S/' Sonsoles. 3 dormt, todo exterior. 2.400.000. 
Virgen de la Soterraña, 3 dornit mucho sol. 2.600.000.
( / S Pedro Bautista. 3 dormt. todo éxtériór. 3.100 000. 
(7 Cardenal Cisneros. 3 dormt trastero. 3.300.000.

INFORMACION:

caMaral
agencia inmobiliaria

Dr. Fleming, 3-bajo
Telf. 21 26 49-21 22 22

ANTENAS
00,00: Supergarcía en la hora 

0. (José M,“ García). 01,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares).

’ RADIO 80 (96.4 MHz) 
SERIE ORO

24 horas deia mejor música con las 1.000 
mejores canciones de las tres últimas dé

cadas, 1954-1985.

teléfono dé 

"EL DIARIO DE AVILA" 
21-26-40

(3 líneas)

DIA 28 DE OCTUBRE
100.000 Ptas. al número

9806
1.250 pesetas ai número 9805
1.250 " " 9807

TERMINACIONES
5.000 pesetas 806

500 " 06
50 " 6

_ J 1_  Hermandad de Donantes 
1_  _ I de Sangre de la Seguridad

LJ Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA

NO TE NIEGUES ESTE 
DERECHO 

¡¡HAZTE DONANTE!’ 
LLAIVIAAL 22-60-50. AVILA 
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra, de Sonsoles”

OCASO, S A;
Seguros y Reaseguros

Ofícinais; 
Jardín del Recreo, 2 
'Fr»-»nte estación 4« ■ autobuses'

Telf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50
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OBJETIVO INDISCRETO Sufrió un arresto por no tener colocado 

el armamento en el armero 

EI Príncipe Felipe, orgulloso 
de su etapa de formación militar

Corona funeraria de cardos para los novios. l UMbreras

Objetivo indiscreto

La nota fúnebre
Una boda con corona de cardos como adorno nupcial

Trajes oscuros, alguno incluso 
con lazo de pajarita al cuello, 
■sobre la blanquísima camisa... 
sin duda están de boda los jóve
nes que aparecen en la fotografía 
(no los de la izquierda de la 
imagen, que parecen ir de paso) a 
la puerta de la iglesia de Sán 
Pedro. Uno de ellos, agachado, se 
afana en afianzar una corona 
colocada sobre el capó del coche 
que, presumiblemente, traslada
rá a los novios después de la 
ceremonia. Una corona que, a 
primera vista, recuerda un poco a 
las de muerto, aunque sorprende 
que más que crisantemos, gla
diolos y otras especies de las que 
se venden por estas fechas pre

Sustituto de maridos, nueva profesión
Ottawa. Efe.

“Si su marido no está dis
puesto siempre puede llamar a 
Paul”, dice la tarjeta de nego
cios de un hombre de 41 años 
residente de Vancouver y que 
ha instalado la primera agencia 
de alquiler de maridos de Ca
nadá.

vias a la festividad de Todos los 
Santos, los que más se ven son 
cardos. ¿Tendrá alguna inten
ción más o menos oculta (más 
bien menos) eso de hacer una 
corona funeraria con cardos pa
ra unos recién casados?

Si hemos de buscar significa
dos, la corona tiene una justifi
cación clara, porque, indudable
mente, algo muere en una boda: 
dos solterías. Claro que, en los 
tiempos que corren, también es’ 
arriesgado hablar de muerte de la 
soltería: a lo mejor se trata, sim
plemente, de un sueño más o 
menos prolongado y a la vuelta 
de un tiempo se produce la resu
rrección en forma de recupera

Paul Hollingshed, casado ha
ce 20 años y con un hijo, 
decidió dejar su trabajo como 
agente de bolsa para dedicarse 
a su afición favorita: sustituto 
de maridos.

Pero a lo que se dedica el 
señor Hollingshed, no es a lo 

CRUCIGRAMA —POR yayo

ción de la “S” en la casilla co
rrespondiente al estado civil del 
Documento Nacional de Identi
dad. Lo de los cardos, también 
puede tener un significado, pero 
no voy a ser yo quien lo busque, 
que, mire usted, las mujeres son 
todas muy solidarias y uno apre
cia su integridad.

Los jóvenes que andaban de 
boda salieron a poner una nota 
fúnebre mientras los protagonis
tas escuchaban aquello de “co
mo Cristo amó a su Iglesia”. Pero 
también es significativo que se 
ponga una nota fúnebre con cara 
de fiesta.

Javier Lumbreras

que muchos malpensados po
drían imaginarse: Paul se al
quila solamente para realizar 
aquellos pequeños trabajos ca
seros qüe los maridos no quie
ren realizar como pintar una 
habitación, arreglar una puer
ta, cortar el césped.., y según él 
“a unas tarifas muy razonables”.

Madrid. Lid.

“Me siento orgulloso de es
tar en la academia general mi
litar, como me sentiré también 
en el futuro al pasar por la 
Escuela Naval Militar y la Aca
demia General del Aire, en cu
yos centros procuraré siempre 
cumplir en la medida de mis 
fuerzas con mi mejor ilusión y 
sacrificio”, ha declarado el prín
cipe Felipe a la revista militar 
“Reconquista”. En sus primeras 
manifestaciones públicas co
mo cadete, califica de “lógico y 
merecido” el primer arresto que 
sufrió por no tener colocado el 
armamento en el armero co
rrespondiente.

El príncipe, que no conocía a 
ninguno de sus núevos com
pañeros, asegura que su primer 
sentimiento arites de incorpo
rarse a la Academia de Zarago
za “iba relacionado con la rigi
dez del horario, la puntualidad, 
la disciplina, pero una vez den
tro de la Academia, por la cos
tumbre, estas preocupaciones 
pasan a un segundo lugar”.

En cuanto a las experiencias 
comunes que podría tener con 
su padre, que también pasó un 
período de formación en el 
centro. Felipe afirma “creo que 
las circunstancias son diferen
tes y pienso que algunas cosas 
son más costosas v otras más

Se divorcia por culpa de un 
perro
Hannover (RFA). Efe.

El amor exagerado de un 
ama de casa de Hannover (RFA) 
hacia su perro provocó primero 
los celos del marido y luego la 
separación de la pareja ante el 
juez.

La mujer, Eva T., de 37 años, 
colmaba a su perrito de chu
cherías, mientras que el marido 
tenía que prepararse sólo sus 
bocadillos y únicamente los 
días de fiesta lograba comer en 
casa algún plato caliente.

Un carril para 
carreteras
Santiago de Compostela. Efe.

En las carreteras de Galicia 
(norte de España) habrá un carril 
para vehículos rápidos, otro para 
lentos, el de peatones y final
mente “uno para vacas”.

Esta novedad, que no tiene 
precedentes en los códigos de 

llevaderas, pero en el fondo la 
esencia de la formación creo 
que es la misma”.

Señala las diferencias entre 
el colegio de Canadá donde 
cursó el COU y el centro militar. 
En el primero, la comida era de 
mayor calidad y la disciplina 
menor. Son dos sistemas to
talmente diferentes, reconoce.

La faceta que le ha resultado 
más atractiva ha sido el orden 
de combate. Hasta ahora ha 
pasado las revistas sin dificul
tades.

“ Aunque no hay mucho tiem
po libre aprovecho los tiempos 
de descanso en charlas con los 
compañeros, leer alguna revis
ta, escuchar música y bajar al 
bar a tomar algún refresco”, 
declara el príncipe. Felipe hace 
lo mismo que sus compañeros 
en sus salidas a Zaragoza. “Sue
lo ir al cine o a tornar unas 
tapas, pasear con mis amigos y 
de vez en cuando a almorzar”.

El cadete Borbón obtiene re
sultados por encima de la me
dia en tiro. Le gustaría poder 
practicar con mayor frecuencia 
deportes como el “squash” y el 
golf. En cuanto al compañe
rismo en el centro asegura que 
“es muy fuerte y muy superior 
al que he experimentado en 
otros sistemas escolares ante
riores”.

Para colmo, mientras el chu
cho dormía junto a su dueña en 
el lecho conyugal, el marido 
tenía que pasar las noches en 
el sofá del cuarto de estar.

La gota que colimó el vaso de 
la paciencia del varón fue la 
celebración, por todo lo alto, 
del cumpleaños del perrito, con 
tarta y velitas incluidas.

El juez concedió la separa
ción, y la dama para consolarse 
abrirá un salón para perros.

vacas en las

tráfico de ningún país, fue pro
puesta oficialmente en las pri
meras jomadas gallegas sobre 
seguridad vial de peatones.

Por el momento, no se han 
concretado las características en 
cuanto a dimensiones y trazado 
de los nuevos carriles para vacas.

HORIZONTALES.—-1 : Soslaya, elude.—-2: Otra cosa. Feble, li
viano.—3: Prefijo negativo. Zanja, desaguadero.—4: Abreviatura 
de atmósfera. Río de Francia. Símbolo del iutecio.—^5: Comía. 
Terminación verbal.—6: Pueblo de Zaragoza. Otro pueblo de la 
misma provincia.—7: Símbolo del tántalo. Acierten,—8: Prepo
sición inseparable. Grupo de cartas. Negación.-9: Invasores de 
España. Adverbio de tiempo.-10: Arco de colores. Río de Italia. 
—11: Atrevida.

VERTICALES.—1: Obedezco, respeto.—2: Repetía.—3: Par
tícula privativa. Conjunción. Símbolo del litio.—4: Dios fenicio. 
Martillo de madera. Planta aróidea.—5: Halago, caricia. Pueblo do 
Oviedo.—6:' Soñadora, engañada. Ría de Galicia.—7: Cobertizo. 
Promontorio dé Grecia.—8: Pájaro. Avutarda. Tercera letra del al
fabeto turco.—-9: Conjunción latina. Preposición. Pronombre per
sonal.—10: Óespensa.—11: Uno de los planetas.

SOLUCION AL Nl^MERO ANTERIOR

1: Acomódalo.—2: Apis. Mísera.—3: Cavar. Lalín.—4: Iride. 
Abano.—5: Calamitas. N.—6: Ad. Aba. Ba.—7: L. Catalogar. 
8: Apoca. Apaga.—9: Datos. Salar.—10: Agoren. Caja.—11: 
Asesinase.

Un enterrador muere cuando 
realizaba su trabajo funerario
Calatayud (Zaragoza). Efe.

Un sepulturero, qué iba a 
jubilarsecomo funcionario mu- 
júcipal, falleció tras sufrir un 
síncope cuando trabajaba en 
una fosa realizando un ente
rramiento.

Venancio Zuara Moreno, se
pulturero del cementerio de 
Calatayud, de 61 años de edad, 

.se encontraba realizando su 
labor en el interior de una fosa 

en que iba a ser inhumada una 
joven bilbilitana cuando se sin
tió indispuesto..

Algunos de los asistentes al 
sepelio le prestaron asistencia 
y llegaron a practicar la respi
ración “boca a boca”, consi
guiendo reanimar momentá
neamente al enterrador.

Trasladado inmediatamente 
a un centro asistencial, Venan
cio Zuara, falleció poco des
pués.
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El Plan de Gredos tratado por las Comunidades de Extremadura y Castilla y León con la Administración Central. 
LUMBRERAS ■

Gredos, un espacio que conviene

a iMiiii a sm

conservar
Avila. Tita L G.

El área de Gredos es un espa
cio muy importante que con
viene conservar, muchos pro
blemas ha tenido esta zona y 
sigue teniendo. En el año 1972 
empezaron una serie de inicia
tivas y propuestas, como fue la 
declaración de parque natural, 
la cual no se llevó a cabo y 
también por parte de la Admi
nistración Central hubo pro
puestas de crear urbanizacio
nes.

Hace dos años en el 83, la 
Comunidad Autónoma de Cas
tilla y León, se enfrentó a este 
problema y lo estudió conjun
tamente' con la Dirección Ge
neral del Territorio y Urbanis
mo y con la Comunidad de 
Extremadura, ya que dos terce
ras partes del área de Gredos 
pertenecen a la provincia de 
Avila y una tercera parte a Ex
tremadura.

Se propuso y se aceptó por 
las tres administraciones, la 
formulación de un programa 
de actuaciones que se concre
ta en tres niveles distintos y 
que no dependen uno de otro, 
según nos informaron ayer en 
reunión mantenida por miem
bros de las tres administracio
nes, en la Delegación Territo
rial de Obras Públicas y Orde
nación del Territorio de nues
tra capital.

Estos tres niveles se basan, 
según nos explicó Celestino 
Candela, director general de 
Urbanismo y Medio Ambiente, 
en la redacción y formulación 
de un plan especial de medíos 
físicos que de alguna forma 
supusiera el diagnóstico y la 
valoración del territorio del 
área de Gredos.

Una segunda fase estaría de
dicada a la redacción del pla
neamiento urbanístico que re
gulase en todos los munici
pios, los niveles de protección 
del área de Gredos. Se pretende 
dar cumplimiento al precepto 
legal de que todos los munici
pios tengan su planeamiento 
urbanístico aprobado.

La tercera y última fase esta-

rá dedicada al programa de 
inversiones, es un área con 
muchos problemas, comenta
ba Celestino Candela, sobre to
do en lo que a la parte de Avila 
se refiere, ya que la zona de 
Gredos de Extremadura es una 
de las más ricas.

SE NECESITA CREAR UN 
PROGRAMA DE INVERSIONES

Pero nuestra comunidad, de
cía Celestino, necesita pro
puestas de intervención, no só
lo normas que regulen y que 
prohíban sino también, un pro
grama de inversiones.

Estas reuniones, que se rea
lizan para establecer la unidad 
de trabajo y de seguimiento de 
este programa de actuaciones 
entre la comunidad de Castilla 
y León, la comunidad de Extre
madura y la Administración 
Central, se llevan manteniendo 
desde hace bastante tiempo, 
ayer fue en Avila pero también 
hubo reuniones sobre este te
ma en Madrid y Extremadura.

LOS TRABAJOS ESTAN 
EN LA FASE DE AVANCE

Los trabajos están en la fase 
de avance, próximamente se 
formalizará el documento y se 
sacará a la luz pública.

Gredos, un área con muchos problemas. mayoral

Estamos enviando las fases 
de trabajo que realizamos, sub
rayó el director general de ur
banismo y Medio Ambiente, a 
todos los ayuntamientos afec
tados, Se hará la presentación 
en varias áreas de la comarca 
de Gredos, para que de esta 
manera hacer llegar a todos los 
alcaldes que de alguna forma 
les afecta lo que se quiere 
hacer en esta zona, para que 
nos puedan dar su opinión.

En resumen, los principales 
objetivos de estas tres adminis
traciones son desarrollar un 
diagnóstico del territorio, que* 
áreas en base a sus valores son 
intocables y cuáles no, y por 
otro lado, que* tipo de actuacio
nes o de intervenciones habría 
que hacer para promover un 
adecuado desarrollo del área 
de Gredos.

El conjunto de Gredos nece
sita entenderse a partir de un 
conocimiento global, manifes
tó el director general del Insti
tuto del Territorio y Urbanis
mo, José Ignacio de Zumárra- 
ga, lo que pretendemos con‘'el 
tema de Gredos" es conseguir 
unos niveles de actuación 
coordinada, esta es la expe
riencia más adelantada qué se 
está llevando a cabo entre dos 
comunidades y una adminis
tración central.
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HORA DE CIERRE
Hoy, debate de los presupuestos 
del Estado y comparecencia de 
Calviño
Madrid. Efe. ;

Los presupuestos generales 
para 1986 iniciarán hoy su 
andadura parlamentaria tras 
el debate de totalidad que 
dará comienzo esta tarde en el 
pleno del Congreso.

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga 
presentará ante la Cámara 
Baja las partidas presupues
tarias para el próximo año.

Todos los grupos parla
mentarios menos el vasco y el 
socialista han presentado en

Continúan las movilizaciones 
de los trabajadores de Magefesa
Bilbao. Efe.

Los trabajadores del Grupo 
Magefesa continúan hoy sus 
protestas para exigir que se 
agilicen los trámites necesa
rios para la negociación de un 
plan de viabilidad de la socie
dad.

Como en días anteriores, la 
colocación de barricadas en 
algunas de las principales vías 
de comunicación del área del 
Gran Bilbao ha sido la forma 
en la que los trabajadores han 
materializado sus reivindica
ciones.

Hoy está previsto que se 
celebre uná reunión de las 
centrales sindicales con re

Absueltos cinco médicos 
mallorquines acusados de 
negligencia
Palma de Mallorca. Efe.

La Sala 1.^ de la Audiencia 
Provincial de Palma absolvió 
à cinco médicos y dos enfer
meras de un delito de “impru
dencia temeraria” con resul
tado de muerte de un niño de 
cinco años.

El niño Pablo Piris falleció, 
de una infección generalizada* 
cuatro días después de ser 
intervenido de una fractura de 
codo.

Han sido absueltos los doc
tores Fernández Billón, Man

Fundado en 1898

miendas de devolución al pro
yecto de ley. '

Los principales líderes de 
los diferentes, grupos parla
mentarios intervendrán en el 
..pleno para explicar su pos
tura ante los presupuestos del 
Gobierno socialista.

También para hoy está pre
vista la comparecencia ante la 
comisión de control de RTVE 
del director general del ente, 
José María Calviño, quien 
responderá a las preguntas 
de los diputados sobre cues
tiones relativas a su gestión. 

presentación en el centro que 
la empresa tiene en Derio.

Las movilizaciones actuales 
pretenden, según sus convo
cantes, acelerar los trámites 
que permitan alcanzar, un 
acuerdo sobre las condiciones 
impuestas por el Gobierno 
vasco para la concesión de 
ayudas económicas a la em
presa.

Los requisitos- del, ejecuti
vo vasco son que se proceda a 
un rçparto de los pasivos en
tre las distintas empresas de la 
sociedad; que el dinero vaya a 
empresas ubicadas en el País 
Vasco y que dste se utilice 
para los fines previstos y no 
para otros.

resa, Boronet, Peña y Magri
ñá, para quienes la acusación 
particular pedía siete años de 
prisión e indemnización de 
siete millones de pesetas.

También se dicta sentencia 
absolutoria para las procesa
das Catalina Lamilla Riera y 
Estefanía Ordinas, acusadas 
de negligencia.

La sentencia se funda en 
que “aunque la actuación de 
los procesados es socialmente 
difícil de comprender y deon
tológicamente rechazable, re
sulta penalmente insanciona- 
ble”. '

0?

iSiENTO 
NO PODEfi DE
CIR IGUAL DE

¿Esta pensando en realizar una INVER> 
SION RENTABLE?
Ahora es el momento. Locales Comerciales en la mejor Zona 
de Avila, C/ Arévalo, completamente terminados, con acaba
do de lujo y listos para funcionar.

Desde 2.000.000 Plas, y con fi
nanciación a 12 años. .
Le informaremos en el propio Centro Comercial o en Agencia 
Inmobiliaria POMAR, S. Juan de la Cruz, 20.
Teléfono: 22 50 35. .
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